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AÑOS DE CONSTITUCION 
Concretamente por esta zona 

El pasado día, le de noviem- no es raro que aparezcan restos larse junto con los ciudadanos Se ha celebrado el X ani- d 1 
bre, mientras realizaba sus ta- de sarcófagos, signos de ,pobla- e a configuración de nuestro rsario de nuestraConstitución, E t d d ' 
réas habitual es a 5 kms. del ciones o aldeas que se asentaban s a o emocratico, expres~on día 6 de diciembre, fecha, d d 
pueblo en "Casa Antonete", cerca en terrenos fertiles y con agua, e una ma urez y deseos de li-el pueblo español la ratifi- b t d 
de ] a carretera de Villalgordo como ocurre en esa zona de al ti- er a , de justicia e igualdad Referendum. ' El colectivo d b 
del Júcar¡ Angel levantó una bajos y lagunas y un riachuelo que e emos cimentar y construir 

. 'I.rnn~.~n también quiere congratu- con t d d 
losa debajo de la cual se halla- que aún lleva agua y que al pa_~~~~_~~ _______________ o~o:s~y~c~a=a~u:n=o~d:e~n:o:s:o~t:r~o=s 
ban tres Calaveras, algunos hue- recer conocido como las cañai- I SERVICIOS 
sos y Una vasija pequeña, tipo llas. 11--":;'-- SOCIALES---
ánfora, de tierra roja qué tiene En un principio se especuló Actualmente y desde ::::cptiembre , -:-Apoyo individual y tratamiento 
roto el éstrecho cuello. en fechar estos restos del siglo presente año el Ayuntamiento ' faml11ar: a núcleos familiares que 

Ante el hallazgo, Angel III ó IV, ] a época romana tar- de Tarazona de , la Mancha cuenta con presenten algún problema social' 
dió parte a la Guardia Civil, día, pero en. opinión, eJl espera un nuevo servicio para toda su po- falta de recursos económicos, caren~ 

. plación. Un Asistente' Social trabaJ'a cias afectivas ... etc. 
quien se 10 comunicó al juez de que se real icen los estudios con un horario fijo (lunes y martes) , -Servicios q.e ayuda a domici-
de Tarazana que se puso en con- defini ti vos, de la directora y de forma gratuita para todos aque- 110: a ancianos enfermos inváli-
tacto con el forense de La Roda, del Museo de Albacete, Rubí Sanz nos, · ciudadanos del municipio; in- dos ... etc. ' 
quien lo comunicó a] Museo Pro- observando la textura del barro formando y orientando a quien lo . ,-Animación comunitaria: organi-
vincial de Albacete; Y la forma que tiene :a vasija, requiera. zaClon , y desar.rollo de actividades 

Los restos humanos y el casi se puede afirmar con segu- Los servicions que se ofrecen con grupos interesados. Promover 
ánfora fueron recogidos para ridad que la tumba no pertenece son los ' siguiente: y potenciar todo tipo de asociado,-

. -Atención' gestión e informa- nes juveniles, de tercera edad; de 
las correspondientes investiga- a la época romana, silo más bien Cl t d padres ... voluntarl'ado ... etc. ~ cuen a, e los recursos socia-
ciones y estl,ldi'ós. a la visigoda. les a los que tiene derecho el EN DEFINITIVA se pretende tra-

El hallazgo es importante La directora de~ Museo co- ciudadano (pensiones de jubilación bajar con toda la población en su 
porque no es un hecho ais] ado, nocío la noticia cundo se e~ o enfermedades, becas, ayudas de conjunto, de cara a detectar necesi
no es la primera v"ez que se des- contraba en la ciuad hermana urgencia, residencia de jubilados dades y conse... uir aquellos recursos 
cubren en el término municipal de Vienne, para montr una expo- ... etc). adecuados para mejorar la calidad 

de vida. 
de Tarazana restos de civiliza- S~Clon sobre el ate .ibérico 
ciones anteriores. Se han halla- en nuestra provinci¡ y dijo qU~r-__ t-____________________ ~ ________ ~A~N~A~T::E~R:E:S:A~S:A~N~C~H~E:Z~:I:Z~Q~U~I:E~R~D~O~. __ ..J 
do restos de la época de bronce, el hecho de que la:umba no sea 
mosaicos romanos del siglo III romana y sí visigodo no le qui
que se encuentran en el Museo ta importancia al h[ lazgo, pues 
,ProvinciaJ de Albacete y también todos los descubrmientos son 
restos humanos y cerámica de buenos para nuest¡) patrimonio 
la época romana. cultural. 
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Hace prácticamente un año 
que el último número de . VALDE-
MEMBRA salió a la luz, muchas 
son las personas que pensaban 
que no volvería a salir, tamb ién 
nosotros (el Colectivo TEMPERO) 
en al gún momento así lo hemos 
temido. 

Resul ta difícil enumerar 
las causas que han ori g inado, 
este paro en la marcha de este 
períodico que fué creado por 
un colectivo de personas nac ido 
fundamentalmente para este f ín. 
Desde su origen, hace ya s i ete 
años, bastantes son las personas 
que han desfil ado, apor t ando 
lo mejor de cada uno , de e llas, 
en beneficio de nuestro ~periódi
co. 

Pero, eso que hace que un 
grupo de esta naturaleza se man
tenga VIVO y DINAMICO, y nos 
referimos a la constante incor
poración de nuevas gentes -que 
es igual que decir nuevas ideas
había dejado de pr,oducirse hace 
ya algún tiemp'o. Al contrar i o, 
poco a poco~ iba reduciéndose 
el grupo por la marcha de per
sonas que entendían que no t e
nían nada que aportar al peri 6-
dico. Por la monotonía que cOQ
lleva la situación descrita, 
el abandono involuntario de geQ
te bastante activa en otro tiel
po, por la pérdida de nivel c qn 

respecto a otros tiempos ... , 
enfin, por unas causas y por 
otras, esto parecía el fin de 
nuestro periódico, por el que 
tanto hemos baqueteado todos, 
empezando por los que lo compo
nemos y terminando por las per
sonas a quienes iba dirigido, 
que con su apoyo nos estimulaban 
para seguir en la brecha. De 
nuevo recordamos aquí a los fun
dadores del proyecto, sólo ellos 
saben lo mucho que cos tó poner 
en marcha el "carro". 

Estamos convencidos de que 
la responsabilidad de esta si
tuación es de la actual reda
CC10n del VALDEMEMBRA, porque 
quizá no hayamos sabido captar, 
hasta ahora, nuevoslll1!iembros que 
v i nieran a suplir la marcha de 
otros. Pero al parecer este "ca
r r o " se resiste a quedarse éi¡

,tascado defini ti vamen te, a su 
enganche se han adherido varias 
pe r sonas, dispuestas a que ande, 
y aquí estamos de nuevo. Ni que 
dec i r tiene que entre ellos y 
los que no acabamos de resignar
nos a la anterior situación, 
que conduciría inevitablemente 
a l a desaparición de VALDEMEM~ 
BRA , éste va a volver a la car
ga, con la ilusión de los tiem
pos de normalidad de nuestro 
querido periódico. 

La idea inicial cuando se 
c r eó el colectivo, fué que éste 

fuera abierto, que por él fueran 
desfilando personas de todo ti
po, sin importar la edad, profe
sión, ideología, religión etc .. , 
pues era y es la mejor forma 
para que se mantenga vivo, diná
mico, y por lo tanto eficiente 
y productivo. En. fin, para que 
la si tuación que intentamos su
perar con todas las ilusiones 
posibles, no se vuelva a repe
tir, una vez más queremos soli
citar desde aquí, que cual
quier persona que crea q~ puede 
aportar algo (por modesto que 
se piense que es) sea colabo
rando con escri tos de opiniones 
o de cualquier otra í~dole, sea 
entrando a formar parte del Co
lectivo Tempero, que se decida 
a ponerse en contacto con noso
tros, ! que esta empresa vale la 
pena sin lugar a dudas!. 

Por úl timo esperamos ,de 
todos vosotros la suficiente 
comprensión como para perdonar 
o por lo menos entender esta 
laguna en la marcha del periódi
co, agradeciéndo de antemano 
la confianza que sabemos que 
depositaís en nosotros, sobre 
todo los que vivís fuera del 
pueblo. 

!Con nuevos compañeros, 
con nuevas ideas, con mucha ilu
sión, así vuelve VALDEMEMBRA! 
el Colectivo Tempero espera no 
decepcinar de nuevo a su pueblo. 

D. Juan Luciano López 
'O. Antonio González 
D. Inocente Picazo 

480165 
480078 
480011 
480210 
480785 

Cartas y Colaboracione - 'OCIO DIDACTICO--
D. Juan Antonio López 
Ordinario 

CURSO DE SOLDADURA . INEM 
VENTAJAS y DESVENTAJAS: 

D. Tomás Rubio Donate 480020 En primer ' lugar y pa r t iendo r e se cae en ' el tópico 
OTROS de lo posi ti vo de cualquier ' acarle a las cosas lo 
Conductor ambulancia 480162 cosa que lleve al conocimiento, bueno y lo malo, pero pienso 
Cura párroco 480046 diré por si l a s interpretaciones ,que es necesario. Si hubiera 
Cámara Agraria 480013 se desvíar; hacia der roteros que decir las desventajas, 
Juzgado de Paz 480005 no deseados, que este artícul o en este caso son mínimas, 
Centro Sanitario 480345 no tiene ningún an1mo de lo de siempre: medios, materia-
PRACTICANTE interés, es simplemente un les , en fin nos defendemos 
D. Rafael Echevarría Rico comentario para que los tarazo- y ventaj3.S todas, pues creo 

... ________________ .... neros sepan lo que pasa en que aprerder algo es siempre 
su pueblo aparte del tiempo. bueno y e&a vez además aprende-

Un día mi profesor (uno mos a gusb. 
de los dos) J ose ¡.!aría, que PROFE10RE'S y CONOCIMIENTÓS 
es del colectivo del Valdememora (POSIBILID~ES): Tenemos 

r-------------------, me dijo: por que no recoges dos bueno; profesores: Jose 
el sentir del curso en un 'María y Bulí, supongo que 
ar t ículo, yeso es precisamente los conoces a los dos, veo 

Colectivo Tempero no se hace 
responsable de ' los articulos 
de opinión que esten firmados, 
queda claro que son colabora
ciones y por lo tanto la respon
sabilidad será integramente de 
los autores de los artículos. 

lo que intento. con el aricid cada día que 
IDEAS: Para e mpezar , ellos ponel todo su empeño 

creo que el pilar sobre el en enseñaros lo que saben., 
cual se mueve el curso es lo cual es UJa gran sa1::isfacción 
el del interés y ias ganas para todos : por eso todo 
de aprender, que es lo más va bien, las posibilidades 
positivo que se puede desear en torno a la soldadura son 
de un grupo de jóvenes, s i muchas y e~ero que podamos 
.aparte de es t o le añadirnos ~en estos aatro meses, al 
una buena dosis de compaí'ierismo , enos capté' lo esencial 

._-----=;..;.;==-=------------11 creo que los resul tados serán de sus coocimientos, que 
'JUAN JOSE MORENO a otables. loo será poco. 

Calefacción cent ra 1. Fontanería . 

La ' técnica europea 
al servicio 
del confort 

f'átima . 3 Teléfono 48 07 69 Tarazbna 

-2-

PROYECTOS Y - UTOPIAS: UN DIA EN EL CURSO: 
He querido titularlo así' Siete y cuaro de la tarde, 
porque uno de nuestros profe:¡;o- 'ya estamos Mos, Jose María 
r e s nos decía: "lo me j or nos va a expl;:ar la soldadura, 
que hay es trabajar para en vertical, con lo cual 
uno mismo" y nos puso su estaremos una hora en nuestra, 
propio ejemplo, lo cual sincera- p abitación ~rendiendo lo ' 

'men t e me con~ovió, en f in teórico, son as ocho y nos 
lo que quiero decir es que vamos hacia las máquinas, 
nos dió a entender que a chispas y m:; chispas, a 
ver si al final del curso Buli le fal t tiempo para 

contestar y tender 1 c onseguíamos hacer una coopera- a os 
ti va ) me dió mucho que pensar alumnos que ~ ahogan con 
y el: resul tado es que titulé sus preguntas pero sale 
este trozo del artículo así: del bache, 1 esmeríl no 
"proye c t os y u t opías". para y hay un gran a rmonía 

___ It __ 

en el trabajo, las cosas 
a veces no salen bien pero 
hay empeño y un profesor 
que te dice pues esto es 
así, frio pero te puedes 
calentar y sobre todo ganas, 
muchas ganas, el tiempo ha 
pasado volando, como cuando , 
haces algo que te gusta, 
y ya son las once, recogemos 
las cosas y nos vamos, hasta 
mañana, hay mucho que aprender. 

Febrero 88 
Jose Luis Picazo .. Honteagudo 

• 

CARTA BREVE A 
(Pataca) ; 

José Luis Pi cazo 

Ha.pasado ' un año desde que 
comenzamos el curso, un año des
de que empecé a conocerte, el 
destino o quien sabe qué ha que
rido que, ya no estés entre noso
tros. Después de conocerte. de 
hablar bastante contigo, de lle-

' gar a sentir poro ti sincera 
amistad, todavia me duele más 
tu falta, qU1za~ porque creo 
que te fuiste doÜ<io de no haber 
encontrado explic,ac~9n a tantas 
y tantas cosas de ' e~te mundo. 
Pienso que fuiste otra victima 
más de no se qué terrible cons
piraión culminada con total exi
to por ese cruel desenlace. 

Allá donde te encuentres 
si de algo sirve el cariño hacia 
tu recuerdo me consta que seras 
feliz. ¿Sabes? es triste para 
un profesor -como tu dices- per
der a un buen al umno como lo 
fuiste. 

Diciembre 88 

Tu amigo: José M! Castillo. 
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CONCEJA LES' 
EL AYUNTAMIENTO AL DESCUBIERTO 

ENTREVISTA A: Graciano 
Sanchez, Concejal de 
y médio ambiente. 

Picaza 
trabajo 

Siguiendo el orden estable
cido, en lá introducción de esta 
nueva sección de entrevistas 
a miembros de la Corporación 
Local del Ayuntamiento de nues
tros pueblo, Valdemembra aborda 
en éste número la correspondien
te a Graciano Picaza Sanchez, 
escayolista de profesión. 

Compareció en las pasadas / 
elecciones en la lista de Iz
quierda Unida como independien
te, tras su elección le fué / 
asignada la concejalía de traba
jo y medio ambiente. Ambas par
tes de las dos en que se di vide 
su concejalía, pensamos son bas
tante importantes al estar tan
to, el trabajo -o mejor dicho 
la falta de éste- tan de actua
lidad, así como la parte de me
dio ambiente al haberse desper
tado recientamente en la socie
dad, reivindicaciones tales com9 
que hay que desnuclearizar nues
tros pueblos, impedir vertidos 
contaminantes o como es nuestro 
caso evitar que nos instalen 
un campo de tiro en nuestra / 
Región. 

Pues bien, a lo largo de 
nuestra entrevista intentaremos 
aclarar para nuestros lectores 
la postura de nuestro protago
nísta, en estos temas, así como 
su aportación al funcionamiento 
.de nuestro Ayuntamiento, o lo 
¡que es igual de nuestro pueblo. 

Aunque parezca un tópico 
hacer siempre la misma pregunta 
inicial creemos bastante intere
sante la respuesta que de ella 
se desprende. 

-¿Porqué te presentaste 
a las elecciones municipales? 

En principio nunca pensaba' 
que podría entrar en el Ayunta
miento como Concejal debido a 
que nunca he estado afiliado 
a ningun partido político, fué 
a raiz de coincidir varias veces 
en conversaciones con miembros 
de P. C . E • Y comprobar nues tras 
afinidades en cuanto a ciertas 
ideas globales y específicas 
de la problemática de Tarazana. 

Fué entonces cuando ellos 

otro representante de cada par~ 
tido con implantación en el / 
Ayuntamiento. La mencionada jun
ta se atiene al convenio suscri
to en su día por las ceritrales 
sindicales, el INEM y la junta 
de Comunidades de Castilla la 
Mancha. De todas formas el sis
tema empleado es contratar a 
gente que a su vez se contrató 
ya el año pasado, de manera que 
se llegue a completar entre las 
dos veces un periodo de t iempo 
de seís meses de subsidio de 
desempleo y dieciocho meses de 
ayuda familiar. Tambíen a los 
mayores de cincuenta y cinco 
años l con éste sistema se les 
puede facilitar el acceso a la 
juvilac;;ióri' anticipada. Yo qui
siera destacar el gran protago
nismo que ha tenido CC.OO. para 
conseguir éste importante logro 
para los menos fa"orecidos que, 
como siempre son nuestros para
dos. 

-Hay ciertos comentarios 
acerca de la mala aplicación 
que al parecer se dá al trabajo 
realizado por estos hombres. 

El dinero asignado a Tara
zana para el Plan de Empleo es 
para éste año de al¡o más de 
11.500.000 pts, éste Hnero cu
bre un espacio de tie~o de tres 
meses, en él esta pJevisto que 
trabaj en alrededor di 59 perso
nas, pues bien del ' total del 
dinero solamente se rueden des
tinar para matiales 00.000 ptas 
coincidirás conmigo en que con 
éste dinero repartid entre tan
tas personas en es/ espacio de 
tiempo poco se ¡iede hacer. 
Debido al alto cost que suponen 
los materiales elAyuntamiento 

/ no dispone de din'O para 
me propusieron incluirme en su emprender obras de 11 to coste. 
candidatura, y tras meditarlo , Esa es la r ían de que a 
llegué a la conclusión de que menudo sean arregli de caminos, 
podía aportar algo al fun~iona-
miento de nuestro Ayuntamlento; limpieza de cunets, plantación 
y aquí estoy, con ilusión, ima- de árboles, limp za del riato 
gino que igual que casi todos etc... precisame::e ahora se 
los demás compañeros de los de- está llevando a:::abo un plan 
más partidos, ya que hacer algo para dotar al (légio Público 
por tu gente es algo que te / de alguna zona VEle ya que éste 
causa una agradable sensación se encontraba erUn estado la
dificil de explicar. mentable en éste~ntido. Perso-

Como es sabido Tarazana nalmente pienso que trabajos 
está acogida al Plan de Empleo de éste tipo sonastante út,iles 
para zonas deprimidas. ya que con · el) se consigue 

-¿Qué criterios sigue el un pueblo más l~io y en mejor 
Ayuntamiento para la contrata- estado en geners 
ción de trabajadores en paro -Además dllo mencionado 
para trabajar en dicho plan? anteriormente, le qué manera 

En nuestro pueblo funciona trata el Ayunbento de comba
la junta Local de Empleo que tir el paro? 
está compuesta por un represen- En estos 1 timos años y 
tante de los sindicatos Comi- teniendo en ctta el buen re
siones Obreras, U. G. T. así como f?ul tado que esl dando. algunos 

cursos ocupacionales realizados 
por el INEM en colaboración con 
:el Ayuntamiento, como ha sido 
el de Confección y algunos má~ 

se han llevado a cabo este año 
como el de albañilería, flori
cul tura o soldadura eléctrica, 
con unos escelentes resultados 
en cuanto a capacitación de los 
participantes, tanto es así que 
actualmente se está desarrollan
do otro curso de cul ti va de / 
champiñón y setas y para el año 
89 se han solicitado otro de 
soldadura eléctrica, peluquería, 
monitor deportivo y algunos más. 
Quiero aprovechar esta ocasión 
para dar a conocer las condi
ciones que se requieren para 
tomar parte como alumno de cual
quiera de estos cursos y que 
son estas: estar parado, ser 
demandante de empleo y lógica
mente tener la tarjeta verde 
que lo acredite, el orden , de 
participación en un CUrSO se 
establece por la antigüedad con 
q e se inscribió en la oficina 

empleo, pueden acceder a / 
los personas que estén traba
ndo siempre que no se cubra 

cupo máximo con personas en 

A parte de esto poco mas 
ede hacerse desde el Ayunta
ento sal va colaborar con las 
toridades regionales y nacio
les, ya que ellos sí tienen 
dios y que a mi juicio son 
ilizados bastante discrimina
riamente sobre todo con nues
a reglon, y si no ahí estan 
s datos que lo confirman. 

-Háblanos de la política 
defensa y conservación del 

1 dio ambiente desde tu llega-
da al cargo de esa concejalía. 

Si he de ser sincero te diré 
que qu i en lleva la mayor parte 

VALDEMEMBRA 

Lo que yo destacaría es 
la gran sorpresa que me he lle
vado referente a 10 que se dijo 
en la campaña electoral y lo 
que realmente a aparecido des
pues. Oyendo a la gente en los 
mítines uno pensaba; esto va 
a ser un camino de rosas" con 
tanta gente dispuesta a traba
jar. Sinceramente creo que yo 
hubiera sido el mismo de no ha
ber ganado mi grupo, otra cosa 
me parece que no hubiera sido 
ni "pizca" de serio. 

Para colmo la renuncia del 
Grupo Socialista a los cargos 
mas importantes que tenián, 
luego se dedican a lanzar pan
fletos que no tienen ningún sen
tido, en fin, estoy hecho un 
lio, yo no se pero me parece 
-sin animo de molestar a nadie
que estos señores están acos
tumbrados a hacer su santa vo
luntad en todos sitios y como 
aqui no es igual se han , "eno
jao". 

En cuanto a ese rumor que 
se han encargado de divulgar 
por ahí acerca de nuestra su
puesta complicidad con A.P. de
berían ser más respetuosos, na
die tiene la culpa de que sus 
propuestas en los plenos no sean 
apoyadas por nadie al carecer 
éstas de sentido común. Por fa
vor desde aqui aprovecho para 
pedir mas seriedad. Todos debe
mos pensar que el hecho de no 
ponernos en parte de acuerdo 
lo único que perjudica es la 
buena marcha del Ayuntamiento 
o lo que es igual de nuestro 
pueblo. 

JOSE ~! CASTILLO 

de mi cometido en esa parcela t------------------I 
es mi compañero Juan José More- FUTBOL JUVENIL 
no, no hay nadie en la Corpora- r-----------------
ción y me atrevería a decir en Tambien este verano y junto 
todo el pueblo que se preocupe al At. Tarazana hizo su preJen-
más de las plantas como él. Toda tación el equipo juvenil a las 
la repoblaación de árboles 11e- ordenes de Tomas Rubio que / 
va da a cabo en parques, carrete- cumple su 21 temporada en cargo; 
ras, polideporti va etc •.• , ha un equipo juvenil que ya en la 
sido obra suya y a menudo traba- pretemporada dio muestras de 
jo ejecutado por él mismo, no su potencial arrollando sistema
es raro verlo a las tantas de ticamente a todos sus r ,ivales 
la noche en verano regando en con resultados aplastantes donde 
el parque de San Antón, de mane- ganaron con facilidad a equipos 
ra que aquí en vez de colaborar como Requena y La Roda (por 2 
el conmigo, es al revés. veces) lo que hacía, presagiar 

-¿Que opinión tienes sobre una gran temporada para estos 
la instalación del campo de tiro jóvenes jugadores. Esto se con
en Anchuras? firmo ya dentro de la competi-

Mi opinión es clara y ta- ción/ han ganado 3 de sus 4 en
jante, soy contrario a que se cuentros, con resultados de .es
instale en nuestra región. El cándalo y empatando el restante 
campo de tiro es una amenaza en casa de Albacete por lo que 
al ecosistema de la zona e in- marchan líderes con 7 puntos, 
cluso a las poblaciones proximas 3 positivos y la friolera de 
por el alto indice de accidentes 22 a favor y tan sólo 5 en con
que se producen en instalaciones tra en 4 .partidos. Como jugado
de este tipo, y si no que le res destacar a Miguel Angel, 
pregunten a los vecinos del / Toni García y Enrique que espe
campo de tiro de las Bardenas ramos que "Sebas" se fije muy 
Reales en Navarra. pronto en ellos porque creemos 

De todas formas lo que más que daran mucho que hablar. 
molesta es que el cri terio que t-----------------~ 
se ha seguido para decidirse 
por esta región es sin duda la 
escasa o nula capacidad de movi
lización y lucha contra si tua- ' 
ciones de este tipo. 

-Para terminar ¿qué desta
carias de este tiempo transcu-
rrido desde tu llegada al Ayun
tamiento repecto al funciona
miento de éste? 

COLABORA CON 

VALDEMEMBRA 

IANUNCIATE I 
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VALDEMEMBRA 

Los 

AVENIDA DE LA RODA 

Debido al mal estado en 
que se encuentra el tramo de 
carretera (200m) de la Avenida 
de La Roda, se le ha comunicado 
a la consejería de Política Te
rritorial que se debe hacer una 
reforma de ésta en lo mas breve 
posible. 

TRIQUINOSCOPIO 

El matadero municipal ha 
adquirido un triquinoscopio con 
pantalla, con una subvención 
de 41.000 ptas, cedida por Sani
dad, el precio total de éste 
aparato es de 67.000 ptas, por 
lo que el Ayuntamiento ha aoona
do el resto. 

MANCOMUNIDAD 

El nuevo vertedero de basu
ras, que dispondrá' el Ayunta
miento, se encuentra situado 
en la Cuesta de Madrigueras con 
22.000 metros cuadrados . Será 
compartido con los madriguereños 
por la mancomunidad de servicios 
Valdemembra entre Madrigueras
Tarazana. 

ANTIGUA POSADA 

La Consejería de Cultura 
ha emitido un informe que deta
lla las características que han 
de reunir la construcción de 
las 8 viviendas y locales comer
ciales, que serán ubicados en 
la antigua posada. 

EeTATUTOS NUEVOS 

El ,pasado 3 de noviembre de 
1987, el. Sr. Obispo de Albacete, 
D. Victorio Oliver Domingo, promulgó 
dos decretos por los que, de acuerdo 
con el nuevo Código de Derecho Canó
nico y la actual Ley -española de 
Asociaciones, se erige en-o Tarazona 
de la Mancha la Cofradía del Santí
simo Cristo de la Misericordia y 
María Santísima de los Dolores y 
se le aprueban unos nuesvos estatu
tos. 

Estos estatutos, ahora refren
dados por el Sr. Obispo, fueron 
aprobados por la Cofradía del Cristo 
en su Asamblea General de 5 de sep
tiembre de 1987. 

Los primeros estatutos de esta 
Cofradía, por los que _venían rigién
dose hasta el presente, datan del 
año 1861, aprobados en su día por 
el Sr. Obispo de Cuenca y por la 
reina Isabel II. 

Los nuevos estatutos reflejan 
el modo de vivir el cristianismo 

-según el Concilio Vaticano 11 y sus 
puntos básicos son los siguientes : 
a) ?rotágonis~o de los seglares. 
La Cofradía se define corno asocia
ci6n de cristianos ' y al frente de 
la misma se encuentra una Junta Di
rectiva presidida por un Hermano 
Mayor seglar. 
- N6tese que en los anteriores 

estatutos el presidente nato era 
el _Cura Párroco. 

Los seglares, pues, son miem
bros activos y responsables en la 
Ig:les,ia. 
b) Comuni6n eclesial. Asimismo la 
Cofradía se define como parte inte
grante de 1 a parroquia de San Bar
tolomé Apóstol de Tarazona de la 
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TERE Y MARIAN 

REFORMA DEL ALCANTARILLADO 

Debido a la necesidad de 
cambiar la red de alcantarilla
do, que ha pasado de 20 cm . a 
80cm, se han pavimentado la cl 
Canalejas hasta la Plaza Mayor, 
y la CI Larga hasta la C/Corti
nás. 

Tambien se ha prolongado 
la pavimentación del final de 
la CI San Gregario. 

Este verano comenzaron la 
variante de circunvalación , cu
!as obras siguen en marcha. 

UNIVERSIDAD POPULAR EN TARAZONA 

La Universidad Popular es 
un centro de ' Educación para to
dos los tarazan eros , un servicio 
que nos ofrece el Ayuntami ento 
y la Diputación de Albacete. 
El objetivo es que nuestro pue
blo llegue a ser protagonista 
de su propia cultura. 

Los cursos que se van a 
desarrollar son los s~guientes: 

Graduado Escolar 
Teatro 
Manualidades 
Guitarra 

, Corte y Confección 
Bolillos 
Informatica 
Cultura general y Alfabeti-

zación 
Pintura. 
La matrícula de los curs s 

cuesta 1.000 ptas. 
Informatica se pagará men

sualmente una cantidad propor 
cional al número de al umnos y 
costo del profesorado. 

Mancha y como tal se compr omete a 
participar activamente en s u tarea 
pastoral- y en su organización . 

Desde la parroquia la Cofradía 
del Cristo se siente vinculada con 
la Di6cesis de Albacete y con l a 
Iglesia Universal. 
c) Presencia en Tarazona. 
día del Cristo se siente solodari a 
con Tarazona de la Mancha y trat r á 
de colaborar, según sus posibilida
des, en la soluci6n de los prob e
mas sociales del pueblo. 

Así cumple la doctrina del Va
ticano 11 cuando afirma que la Igle
sia siente como suyas las somb as 
y las esperanzas del mundo dentr o 
del que vive. 

Con la ' aprobaci6n de es os 
nuevos estatutos culmina una última 
etapa de la Cofradía del Cristo de 
Tarazona, con una Junta Directi a, 
en la que ha sido Hermano Mayor J SE 
IGUALADA HERRAIZ , que ha trabajado 
duro y de cuya acci6n habría que 
destacar además: 
- La -reparación y retejado de todas 
la ermitas del pueblo, incluída la 
de Buenavista. 
- La fiesta de,l 3 de mayo de 1987, 
que cont6 con la participación de 
todo el pueblo, y en la que la ima
gen del Cristo fué llevada a hombros 
hasta Buenavista después de 35 años. 
- La Asamblea General de la Cofra
día, que tuvo lugar el día 2 de fe
brero de 1988, en la que, aplicando 
los nuevos estatutos, se el t gi6 una 
nueva Junta Directiva compuesta por 
27 miembros. 

La nueva Junta, presidida por 
JOSE IGUALADA HERRAIZ, tiene ante 
sí la tarea de una nueva etapa, qui
zás histórica, en la ya centenaria 
vida de la Cofradía del Cristo de 
Tarazona de la Mancha. 

LA PLAZA MAYOR 

En el pleno del día 4 de 
noviembre se aprobaron las ca
racteristicas del proyecto téc
nico de la restauración en la 
Pl aza Mayor; Est~ son: 

-el cuadro central será 
de piedra. 

-se suprimiran las aceras 
de los l~terales y se pavimen
taran con adoquines de granito. 

-la fuente quedará como 
era en un principio, sin la 

balsa. 

El proyecto contempla tam
bién la parte de la Iglesía; 
la expresión del monolito a los 
caidos se ha propues t o trasla
darla al cementerio (si las 
personas afectadas estan de / 
acuerdo) y en su lugar se colo
cará una lápida con una i nscrip
ción a los caidos. 

Las obras serán financiadas 
íntegramente por Cultura con 
un presupuesto de 25 a 30 millo
nes de ptas. 

ALUMBRADO EN TARAZONA 

Ya está funcionando la pri 
mera fase del alumbrado de faro
las en nuestro municipio: 

Empezarán proximamente las 
obras de la segunda fase de I 
alumbrado, que afectará a las 
siguientes calles : 
Quebradas Altas, Rubielos parte 
alta, Quebradas Bajas, Barrio 
Nuevo , Rubielos, Saiz, Tomas 
Luceño, Travesía Tomas Luceño, 
Pascasio Quilez, Andres Soriano, 
Vi llanueva Plaza Juan XXIII, 
Garita. 

Po falta de presupuesto 
quedan }endientes: San Roque, 
Travesía de San Roque, Bronce 
y Garrido 

DEMOLICION 

Para la demolición de uno de 
los bloques del colegie Eduardo 
Sanchiz, "declarado en ruinas " 
se pidió una subvención a la 
Diputación, ésta no fue concedi
da y se procedio a la subasta 
por parte del Ayuntamiento, que 
corrio con los gastos. 

CENTRO SOCIAL POLIVALENTE 

Pr ox i mamente se iniciaran 
las obras de la pr i mera fase 
del Centro Social Polivalente, 
ubicado en un anexo del antiguo 
Asilo. 

Estas obras estan comple
tamente presupuestadas por la 
Consejería de Cultura y Bienes
tar Social, se irán realizando 
en fases sucesivas. 

CONJUNTO DEPORTIVO 

La Consejería de Cultura 
concedio 7.000.000 de ptas. para 
la construcción de una piscina 
municipal, debido a que el Ayun
tamiento no disponía de terreno 
para 1n1C1arse ésta obra, se 
solici tó que este dinero pasara 
a la construcción de unos ves
tuarios, que serán la primera 
fase de un Conjunto Deportivo 
(Polideportivo cubierto, pisci
na etc •.• ) que se irá realizan
do conforme el Ayuntamiento dis
ponga de terrenos. 

Para su adquisición se está 
dialogando con los propietarios 
de las fincas ubicadas a la es
palda del Campo de futbol. Hay 
un desacuerdo entre lo que los 
propietarios piden y lo que la 
Consejería de Cultura considera 
razonable. 

En caso de que no lleguen 
a un acuerdo, se recurrira a 
otras medidas mas drásticas. 

Faliz I nluidad 
les desea 

Com',rcjal Industrial 

CROLLS 
ZANUSSI 
BALAY 
FAGOR 
ASPES 
LYNX 
CANDY 
EDESA 

Angel López 
illanueva, 57 - Teléfono 48 02 10 

TARAZO NA DE LA MANCHA 

Profesionalesn: 
• ELECDDOMESTlCOS (todos los tipos y marcas) 
• REFRIRACION (instalador, reparador autorizado) 

SHARP 
FISHER 
THOMSON 
SONITRON 
TELEFUNKEN 
PHILIPS 
GRUNDING 
SAMSUNG . 

• HOSTfRIA (acero inox, maquinaria. mobiliario, etc .• etc.) 

Este es su estableiento, donde encontrará el aparato que usted necesita, donde 
comprará con pres justos por calidad y servicio y que además dispone de 
servicio técnico pio que le asesorará en su elección y le proporcionará una 
larga vida a su auo, 
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L~E~OGRAFIA 
- - - - - -

DEMOGRAFIA DEL MES DE, DICIEMBRE 

DEFUNCIONES 

María Bueno Cuartero 
Mauricia Talaya Jimenez 
Sebastian Cambronero Haro 
Abelardo Simarro Muñoz 
Juan Angel Talaya Jimenez 

MATRIMONIOS 

DEFUNCIONES 

Juan Miguel Saíz López 
Iluminada Sánchez Amores 
Urbana Peral García 
Juana López Zamora 

MATRIMONIOS 

-Joaquín González Gonzále ,~ y 
Francisca Jimenez Valera. 

Santiago Olmo Monteagudo y 
Maria Teresa López ~oya. 

Juan Julian Tendero Picazo y DEMOGRAFIA DEL MES DE ABRIL 
Antonia Ruiz Navarro. 

Enr: 'ique García Denia 'e 
Inés Picazo Talaya. 

DEMOGRAFIA DEL MES DE ENERO 

NACIMIENTOS 

Valentín-José Picazo Bueno 
Yasmina González Tébar 
Miguel Manuel Moratalla Picazo 
Alfonso-Jesús Aroca Lozano 
Maria Dolores Armero Zamora 
Juan Carlos Lozano Picazo 
Francisco José Serrano Muñoz 

DEFUNCIONES 

Regina Cuartero Serrano 
Ramona Cuartero Castillo 
María Ruiz López 
Antonio Quílez Belmonte 
José Maestro Castillo 
Felipe Armero Jiménez 
José Ramón Betoret Capilla 
Alejo Picazo Panadero 
Bernardo Armero Ramirez 
Balbino Serrano Briones 
Juan Antonio Herraiz Martínez 

MATRIMONIOS 

Juan García Moreno y 
María Josefa Martínez Herraiz 

Eduardo Chicano Collado y 
Francisca Bueno Moreno. 

José Joaquín Molina Parreño y 
Sacramento Bueno Ruiz. 

Alfonso lópez Zamora y 
Milagros Picazo Rubio. 

Antonio Picazo Córdoba 'e 
Ignacia Panadero Ramirez. 

' DEMOGRAFIA DEL MES DE FEBRERO 

NACIMIENTOS 

Maria del Mar Tébar Lozano 
Maria de los , Angeles Simarro 

'bEFU~CIONES 

NACIMIENTOS 

Julian Picazo Lara 
Carlos Jimenez Matoque 
Noelia Alvarruiz García 
Pedro Piqueras Tébar 
Juan Francisco Picazo Bueno 
Jose Vicente Picazo Moya 
Maria Emilia Martinez Córdoba 

DEFUNCIONES 

José Cuartero Tendero 
José López Ruiz 
Ascención Gallego López 
Juan Antonio , Escribano Bueno 
Francisco Córdoba García 
Miguel Picazo Picazo 

MATRIMONIOS 

José Picazo Muñoz y 
Angela Gómez Lázaro 

Juan Carlos López López y 
Maria Dolores Blesa Serrano. 

Miguel Romero Serrano y 
Maria Belén Bueno Jimenez. 

Juan Angel Mateo Bartolomé e' 
Ignacia Gózalez Gomez. 

Ginés Saiz Martinez y 
Maria Isabel Moreno Bl esa. 

DEMOGRAFIA DEL MES DE MAYO 

NACIMIENTOS 

Osear Saiz Moreno 
Vanesa Aroca Herrer~ 
Raquel Tébar Saiz 
Isabel Donate Picazt 
Angela Denia Cuarte'o 

DEFUNCIONES 

Juan León Sánchez ;ópez 
Alonso Picazo Pic~o 
Marcela Martinez ~rtinez 
Perfecta Picazo C~boneras 

MATRIMONIOS 

Juan José LópezJara y 
Maria Isabel Ji~nez Cuartero. 

Maria Picazo Ramirez 
Martín Olmo Donate 
Argelia Matilde Córdoba 
Adoración Moya Garrido 
Antonia Serna Serrano 

Jiménez Mateo . Vicente Córdoba Bueno y 
Maria Hipólit Cuartero Ruiz. 

DEMOGRAFIA DEL MES DE MARZO 

NACIMIENTOS 

Maria Luisa Simarro Bautista 
Fernando Gómez Martínez 
Miriam Igualada Panadero 
Rosa Ruiperez Juncos 
Enmanuel Bautista Fraila 
Juan Antonio Gómez Cambronero 

Pedro J. Ma'tinez Cabañero y 
Ana María Garia Panadero. 

DEMOGRAFIA D~ MES DE JUNIO 

NACIMIENTOS 

Nuria MoratEla Haro 
Eduardo Josi Chicano Bueno 
Daniel Tendro . Rodriguez 

Alicia Ruíz Picazo DEFUNCIONES 
Juan Pedro Monteagudo Gascón 
Maria Angeles Lozano Cuartero Donato Alc¡!ud Alcahud 
José Miguel Guij~rro García Rosario Ar~ a Haro 

Isabel Picazo Picazo 
Isabel Castillo Bueno 

MATRIMONIOS 

Jos e Luis Adán Dieguez y 
Juana Alfonsa González GÓmez. 

Juan Angel Fajardo Picazo y 
Maria Luisa Lara Villena. 

DEMOGRAFIA DEL MES DE JULIO 

NACIMIENTOS 

Francisco Javier Saiz Olmos 
Genoveva Panadero Picazo 
Bahisa Zamora Martinez 
Jesús Manuel Cuartero Moratall~ 
ki t a-Gloria Ruiz Cabañero 
Francisca Cristina Ruiz Olmo 
Car men Castillo Moreno 
Jos e Julia Simarro Serrano 

DEFUNCIONES 

Andres Cuartero Palacios 
Lucas Moreno Ruiz 

MATRIMONIOS 

Juan Carlos López RuipeFez y 
Lui sa Serrano Escribano. 

Andres Cuartero Marino y 
Mar celino La Peña García. 

Fl orencio Parras Gallego y 
Angela Moya Romero. 

i món García Sajardo Y. 
aria Juana Simarro Bueno. 

ascasio Picazo Lozano y 
aria Angeles Moya GÓmez. 

EMOGRAFIA DEL MES DE AGOSTO 

NACIMIENTOS 

Josefa Martinez Haro 
Miguel Simarro Igualada 
Verónica Lara Picazo 
Marina Alfonsa Moreno Lara 

MATR I MONIOS 

Santiago Sahuquillo Olmo y 
María Ramirez Cuartero. 

Esteban Igualada Muñoz y 
Maria Angeles Moraga Serrano. 

Federico Manuel Navarro y 
Maria Vicenta Cuartero Gallego., 

Juan Antonio Castro ; 
Eloisa Serrano Picazo. 

Miguel Picazo Córdoba y 
Amalia González Picazo. 

Jesús Selva Cuesta y 
Ramona Lozano Simarro. 

Jesús Toledo Gómez e 
Hilaria Tébar Jimenez. 

Ramón Monteagudo Haro y 
Maria Isabel Gómez Catalan. 

Juan Antonio Lara Peral y 
Antonia Lozano Sanchez. 

Inocente Lozano García y 
Francisca López Picazo. 

Juan Picazo Picazo y 
Rosa María Panadero Castillo. 

Juan Antonio Picazo Ramirez ~ 

Isabel Picazo Ramirez. 

VALDEMEMBRA ' 

DEMOGRAFIA DEL MES DE SEPTIEMBRE 

NACIMIENTOS 

Eva Honrubia Moraga 
Angela Antonia Cuartero Blesa 
Maria Angeles Blesa Contreras 
Yohana García Tendero 

DEFUNCIONES 

José Quilez Belmonte 
Rafael Luis Rodriguez Noguer 

MATRIMONIOS 

Francisco Serrano García y . 
Maria Antonia Carrasco Picazo. 

Manuel Martinez García y 
Lorenza González Panadero. 

Jose María Ruiz García y 
Francisca López Lázaro. 

Jesús Pascual Córdoba y 
Maria Mercedes Durán. 

DEMOGRAFIA DEL MES DE OCTUBRE 

NACIMIENTOS 

Juan Ruiperez Simarro 
Antonio José Simarro Lara 
Ana Josefa Honrrubia Bueno 
Martín José Tendero Alcahud 
Miguel Picazo Peral 
Francisco Miguel Martinez Picazo 

DEFUNCIONES 

Juan José Alcahud 

MATRIMONIOS 

Diego Arroyo Rodenas y 
Maria Isabel Piñero Picazo. 

Félix Martinez Quintana y 
Maria Isabel Cebrián Córdoba 

Alvaro Lorenzo Tercero ~ 
Inés Angeles Britz Haro. 

fotos 
JUAN ANTONI 

Estudio Fotográfico 

(;allegos. 5. T elf. 480308 

Tarazona de La Mancha 
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VALDEMEMBRA 

= 

'CA.RTJAB lE Rl A 

Al .V.J . .L O E M.E M B._8 A 

I Leí. con bé:lstan1l~ Sc)I '~res:t y cier t a 

I indignación el nº 51 del Valdemembra. Y, 
como tengo costumbre de decir lo que pien-

, . 1 ¡SO, me permito enVlar es, por escr ito , 
¡para que, si tienen a bien se publ iquen, 
las reflexiones que me inspiró su conteni
do con respect o al tema actual y cal iente 
de la Concentración Parcelaria. 

En primer lugar, quiero poner en evi
del1cia al caracter partidista (puesto que 
se toma partido, de forma tajante e ine
quívoca, por una opción en contra de I 
otra), tendencioso y poco respetuoso de 
ese principio "de imparcialidad e indepen
dencia", que el Colectivo Tempero ha pre
tendido, siempre, definir y mantener en 
la orientación del periódico el " Val de
membra", al servicio de todos. Pué s bien, 
en esta ocasión, creo se ha salido de "esa 
línea" máf! allá de lo que es permitido, 
al comprometer este órgano de in~c~ación 
en un debate que tomó un tono muy polémico 
y un color francamente político. Ello, 
sin tener en cuenta la aprobaci6n o desa
probaci6n eventual de quienes con su abono 
y adhesi6n, permiten "al carro de ir hacia 
adelante". 

Basta para demostrarlo con echar una 
mirada al número en cuesti6n: 

En primera página, un título sugesti
vo y .con relieve, una foto que lo es algo 
meno~' (en lo que a sugestiva se refiere; 
pués no se sabe si se trata de un agricul
tor contemplando, con decepci6n, el fruto 
de su esfuerzo, o la de un bracero, resig
na<1o, apiadándose de 81111 manos encalleci
das, custridas y agrietadas por un trabajo 
mal remunerado), y un somero análisis que 
pretende "aclarar el tema" dando la "pa
labra a las diferentes versiones" que, 
sobre el mismo; se afrontan. 

En realidad, leyendo con detenimien
to, éste análisis toma posici6n abierta 
por los partidarios de la concentrac ión 
parcelaria, mientras que se presenta a 
los opositores "com9 señores desconfiados, 
poco abiertos al diálogo, prestos a una 
[i'agente intoxicación informativa", Y por 
todo decir reacios "a lo que pudiera ser 
un 'progreso para el pueblo". 

Si el asunto no fuera tan grave y 
.serio, tales afirmaciones prestarían a 
risa. Porque, cómo se puede acusar de "ha
cer una int9xicación informativa" a quie
nes no disponen de medio alguno para ellos 
(mientras que Vds. sí que disponen de uno 
ni de dinero, ·fli de una organización reco
nocida. Antes al contrario encontraron 
muchas trabas y cortapisas por parte de 
las Autoridades del Pueblo. 

Sigue en la página nº 3 un enorme 
espacio consagrado UNICAI·IENTE a la "Entre
vista con Soreta, y una foto que pudieran 
11 \lsf .... " ~.I mhr.lf y- la rentab¡) icaq 
I:!t". un a zona ele l" eguc..!l.o " . La ve cd\ld es que 
ta] in I.e l·ion nadie Jo pO:1(, PI: C: Ur' :l en 

c:uunt.o él la:.; r espue:.iLas que ; 1~ C:'~ e] SeDar 
i'f'E:'siriente de Soce ta. Don Anto:1j o T-eJl~e!"o I 

La,,,!)l én son muy intel' esan Les. :>:> "que de· 
:nuesL!'an. qUE' el proyec Lo inicial, Luvo 
cbmo solo objetivo, E'l de cr'Nl " esa zona 
de regadío, s in qUE' , en tonr:E's . :;e h,ibl ara 
de concentración · pare el aria. ;lazór, por 
1 a cual mucha gente se apunLó en f avor 
de esa iniciativa. Tal es 1" mayoría que 
se invoca, ahora, como es tanda en favor 
de la posterior idea de concent.rac ión. 
Tambi~n se puede dE'ducir de estas res
puestas que. el p¡'o~ecto dO? r-eguciío , no 
pl:'ové~ sus posibil idades ni a me dio ni 
a largo alcance; sólo selecciona una / 
evaluación del caudal de agua , en 1 i Lros 
segui'ldo, que se puede ext.rae!' c.e los pozos 
ya abiertos. Pero, cabe pregunt.ar: ¿para 
cuánto tiempo?, y también ¿para que culti
vos? . 

Con respecto al regadío, me parece 
a mi que existe una contradicción entre 
la posici6n en defensa de la concentración 
parcelaria y riego, adoptada por el Colec
tivo Tempero, y su Editorial del mismo 

, 1\ l ' '; &1, .:.en qu," ae .cusa de imprev i s i ón a 
1:1l. icuto,.id~ea (ello ·~t1nÍidamente y con 
'm'{¡cho§'· !'m~go.") por la rai ta de agua "pára 
<lui tarie llls ' legaf'las por 1 a mañana". o Itomar 
la m~recida ducha después de una jornada 
de trábajo, y uso doméstico, que ha sufri
do el pueblo. Porque, si se diera la pena, 
el Colectivo Tempero, de buscar las razo
nes y causas •.. tal vez tuviera relación 
directo con el tema que nos ocupa. 

Asi mismo, en esa entrevista, se / 
quiere presentar 1 as reacciones espontá
neas e indignadas de quienes no quier en 
la concentración parcelaria, frent.e a I 
ci/rt4ls· maniobras y poca consideración 
cb;' que se ' 1 es tr'ataba, como "provoca
c10n"s vergonzosas" (es que estas palabras 
se pueden'calificar de insulto), y parti 
cularmente -aunque no se menciona- la mo
~ilización de mujeres. y digo yo ; es que 

11 a TII~ilización de los hombres y mujeres 
1 que; por los campos de Andal ucia, l.uchan 
!por que se les de tierra donde trabajar, 
:¿es también una provocación? Entonces, 
¡d6nd: está el Cambio y la Democracia , si 
I cont~nuamos de pensar que las "muj eres " 
deben quedarse en casa " fregando"; o si 
no ae puede protestar contra un proyec t o 
rechazado por J un grupo de ciudadanos que 

¡aún, siendo minoritario, no deja de ser 
' una IMPORTANTE MINORIA. 

Hay que subrayar, a propós fto de o
tras preguntas y respúestas de 1 a m'i sma 
entrevist.a; 12.-Que el Ayuntamiento carece 
de competencia alguna para interveni r, 
ni influenciar, en senti~o alguno, un pro
yecto que depende de .las solas autoridades 
Agrarias. 22 . - Que, por otra parte, cabe 
pregun tar cuá l es el pa;Jel jugado o que 

puede jugar 1 a .Cú'.1ara Agraria, hab iéndo 
• sido és ta disuel ta por Real Decreto hace 
,ya tiempo, por lo tan to, no teniendo, ' como 
tal, existencia legal. 3 2 .-La interpreta
ción que se da "a la supresión de pues tos 
¡de ., lrabajo" . pués está claro que no I 
se pueden ~uprimir 'pueatqs de trabajo que 
no existen. Pero así ocurriría, se diga 
lo que se diga, que muchas familias que 
s acan de esas t i erras, aunque estéA muy 
divididas, recursos complementarios de 

·otras actividades, y van viviendo de un 
polieul tivo, se van a ver condenadas a 
venderlas por el precio que quieran ofre
ced es aquel los que tienen un mayor ' peso 

. económico, ya que poséen gran parte de 
1 as tierras; viéndosen, as i, privadas de 

' un tal beneficio. En ese sentido sí que 
habra pérdida de posibilidades de trabajo 

,sin creación de ningún puesto más. Pués 
la mecanización los suplirá. 

Pero hay una cosa que el Sr. Tendero 
no dice en la entrevista, pero que afirllÓ 
en unas hojas que tuve la ocasión de leer, 
es decir que el Ayuntamiento, unánime, 
se pronunció por la Concentración Paree-
1 aria, en el Pleno convo<:'ado al respecto. 
cuando hubo Concejales que se abstuvieron. 
Es que tal af,irmación entra en lo que se 
'puede llamar ·.intoxicación informativa". 

Pasando a _ la página ni 4., se puede 
leer la reproducción de ' documentos relati
vos al proceso y desarrollo de ese proyec
to de concentración parcelaria, con los 
que se pretende demostrar que la informá
ción ha sido completa y correcta ; Pasemos 
:sobre los detalles "técnicos. de l a opera
ción" que se 'relaciona en tales · documen
tos. Pero lo que más me ha sorprendido, 
y chocado, es el preámbulo, titulado: CON
CENTRACION PARCELARI{A: EN TARAZONA DE LA 
MANCHA . Y el Colectivo Tempero dice que 
es te proyecto ha suscitado interés"; yo 
diría que ha desencadenado las pasiones, 
pese a que el Valdemembra "aconseje la 
calma" . Por otra parte, el m:i,smo ColeGti o 
Tempero pone en tela de juicio el sentido 
"úe la responsabil idad y de la veracidad 
de los argumentos oposi tores" a tal pro
yec to afi rmando, incluso, que estos nan 
1 legado "al insul to·'. Y, terminado es ta 
introducción, el Colectivo Tamper o, como 
t.al, se prommcia, pOI' segunda vez en este 
mismo número, y categóricamente, en favor 
de 1 a Concent ración , porque "es necesar'io 
transformar y modernizar 1 a agricul t a 
para mayor progreso del pueblo". 

Yo les pregun l o a . Vds. ¡·iuy Señores 
mios del colect.ivo Tempero: Donde han ido 
e' buscar el r espiJ l do necesario para com
pI' ome Ler el VaHlemembra e n es te deba \.e, 
rOlllpiendo l a neu Lea l dad J 1 u independen
l : in (~ue s i.~mprf:' pror.] ~-~ rrEl!"on I si n l~ne l"' 
' .'[1 f."U ~!lL.J lo ~ iU~' ~ Hl'.."'~ _:·_·n : H:'Il~ :~t~ l o:; (l":"J! a

dos que lo fi nal\~lIn al IQtnos en bVe'I\a lile · 

di.da. e-.t-a con~vda Cl.'nstit\}~l 
C10, un "pronunciamiento" , puesto que se 
pronunciaron en pro del asunto sin consul
tar a nadie más que el interés personal 
o la' pasión que les guía. Vds . pueden te
ner, individualmente, una '9pinión bien 
determinada al respecto. Nadie les contes
ta el derecho a exprimirla, como pudiera 
hacerlo cualquier otro ciudadano. Pero 
1 es deniego ese derecho que se arrogan , 
un polco l ligeramente creo yo, haciendo el 
Valdemembra un instrumento de sus opinio
nes .. !so si que se puede considerar como 
un insulto ~acia la conciencia de quienes 
no piensan lo mismo. 

Pero veamoll la manera desairada con 
que "se permi te a los oposi tores" al pro
yecto . de concentración, de dar a conocer 
sus argumentos . y sus razones. En cuanto 
a la forma se "les concede" un corto espa
cio, en página. 6, bien disimulado entre 
otras varias rúbricas e informaciones bre
ves. Tan disimulado que, ni !iquiera lleva 
un . título que atire la atenci6n del lec-

• toh puesto que en letras mayúsculas, es 
cierto, pero con igual presentación que 
las otras informaciones, se dice: "RAZONES 

POR LAS CUALES NO ESTAMOS (QUIEN? •• ) DE 
ACUERDO CON LA CONCENTRACION PARCELARIA. 
~sto es todo. y se transcriben cuatro pun
tos, que son la respuesta que dieron los 
representantes de las doscientas y alguna 
firmas recogidas, cortejadas, justificadas 
con el correspondiente D.N.!. (fotocopias 
,legalizadas), después que 'el Colectivo 
'Tempero les presentara una serie de pre
guntas. Este que se pudiera llamar "entre
filete discreto" , tiene a continucación 
de su punto final, en letras bien gr andes 

,y visibles, un titulo : "DEMOGRAFIA" y la 
Ic ol umna de la página en que va incl uído 
" , ,se encabeza por otro ti tul o del mismo re-
' l ieve ; "PRETI LES". Estos cuatro puntos 
in? .m~ recen del ~ol ecti vo . Tempero el más 

¡ml nl mo comentario. 
En c uanto al fondo de " la entl'evista 

1)) evada a cabo por ' el Colectivo Tempero" 
Icon los "se:;o rt's oposi lOl'es" la Concent.ra
Ición Parcelaria, yo quiero decirl es que 
la J lui juic io, no era ni más ni menos " ue 
lun cepo tendido para que r;ayeran en "l a 
lt entur;ión de r.,unife" t a ,'sen en cont.rCl del 
' t'e[:u tl lo j cf: l l !l'(Jh t~ '_¡ :3() ~ J:.J ',¡ue no t' .j ~,] 

1'O:1:lu (!p J j) "U I) ] ~J:!::.l , ! '~ o:"s C l ~!·lo). f) t' 6' 

señularsen como opuestos ' a las dec ision~s 
; del Ayunt amiento, o de revela r las gest.io
nes que puedie¡-an es tal' j 1 evando a cabo, 
o de predecir lo que pudi era pasar con 
las casillas. sótanos ; caminos, etc . , 
existentes en el períme tr :> a concentrar, 
cuando ni los autores del proyecto, ni 
1 os t~cnicos, lo saben ellos mismos. Ade
más quiero añadir, que parece desprenderse 
del calificativo "de señores opositores" 
y , de 1 a forma en que se habJ a de ellos, 
como si ' sólo fueran un puñado de excitados 
acérrimos, siempre y cuando están sosteni
dos por una gran masa de gente silenciosa, 
temerosa ante las presiones que se han 
ejerc ido. Por o tra parte, es necesario 
subrayar la precipitación y la imprevisión 
con que dicha entrevista fué preparada 
y real izada, como lo prueba el hecho de 
que 1 as preguntas f'ueron redactadas, de 
forma confusa, en dos pequeñas cuartillas 
de papel cuadriculado, con algunas borra
duras, que he tenido ocasión de leer y 
estudiar en detalle. Si el Colectivo Tem
pero lo desea, se pueden publicer fotoco
pias. 

No creo que sea así como se realiza 
una entrevista sobre un' asunto tan impor
tante, a nivel de personas que merecen 
consideración, y cuyas concl~siones deben 
de ser pubJ/i-cadas; aunque la intención 
de ·aclarar el tema fuese pura. 

y pue.sto que Vds . afirman, públ ica
mente, "no poner trabas" a quien desée 
publicar su opinión sobre el tema plantea
do de .la concentración parcelaria, voy 
a permitirme el dar la mía, de observador 
ne~tro e imparcial, ya que no poseo terre
no a lguno, ni espero heredar tierl'as si
tuadas por esa zona afectada, ni tampoco 
en otras. Poseía, precisamente por al 1 i, 
una pequeña viña, con 01 i vas que vendí ' 
y cuando se E'mpezo ha hablar'del proyect~ 
ce ,'egad ío y const.i t ucion de una sociE'dad, 
"al gui en muy autorizado" me propuso de 
apun t arme pan beneficia r del riego, sin 
que en tonces ~ hablara de concentración. 

En prime.) 1 ugar diré que, puede ser 
que, se hayar dicho muchas barbári dades 
a l respecto , o mo Vds. man ifiestan. ~jem

pl o: ::n una ccwersación a l a que yo par
ticipa'Ja, sob~ ~l probJ eOla , se a?iadio 
otra persona. ~la in t erv ino , apasionada
me nte, defendi e¡do el pl'oyec to de concen 
tración í1élrr.~),r ia aun C)'ue', aJ pareCE:'r, 
es tn [l(1'I"'son,j ne i>o~;~e ni un pél] 1110 de" le-
r n'no " concen tnr, Y se le oc ur'rio decir, 
en '...] ~1U t' g(; ! i (,' a di ~r.llS j t11l , flUE"." ] () ~i u(, 
se o<:>')ia \ .. : t,.'" :'l af;t:~ era ex;:> ~"'opj;j;' ( c r~o 111'2:' 

""'6 bilrrl enpleo ~ Ul"llli1)O "qui ~¡It") to4116 
la5 p.,u~.. fic.& pe~ Qebajo de vna 
e iert.s superFic:¡, Aa¡ se a ...... ~lat'\'a e1 
¡Jro'J lema rTp[dam~ te. y' l o :decía muy en 
s erio. Es decir, lue e s ta· ,ersona lo que 
pretendía es que s ¡'eal i zara una Reforma 
Agraria (l a cu~l' 10 se puede hacer en 
con tra de los lati1ndistas y grandes te
rratenientes ) qUitáf,o la tierra a quienElS 
ya no posé en casi ünguna. Una Reforma 
Agra¡' ia a contra senido, en cierto modo, 
de lo que debe de se la justicia social. 
y tamb ién argumento'que " los que están 
en con tra de 1 a conm trae ión es porqwe 
no quieren el progrto ni se preocupan 
del porvenir de la J rentud de Tarazona. 
A este argumento, ccr.ientemente util y
zado, y por eso yo lo eto, se podría con
testar diciendo que,equlos jóvenes nac i 
dos en familias más fav t.>cidas, por tener 
más tierras, no son Ipresentativos de 
la Juventud del pueb]( en su conjunto; 
y que, el porvenir de ~ta, en términos 
generales, no depende dea concentración, 
cualquiera que sean lo resultados. yo 
1 es invito para convenc-les, a quienes 
hacen tales afirmaciones,. darse un paseo 
por algunas calles y esq\nas de la peri
feda del pueblo. Podrán 'r chicos y chi-

, cas, ya en la ·adol escena, sentados por 
tierra, pensando -aunque o lo digan- en 
el porvenir que les resua "el cielo". 
Pués esos jóvenes, nacio en familias 
humildes y pobres, con ~as esperanzaa 

de recibir una educaci6n escolar ni una 
información profeaional que l.s permita 
de' salir de la condicion de pariaa a la 
que, por adelantado, eatAn condenados, 
no pueden esperar un trabijo e.table y 
bhn remunerado, por el s610 hecho de ta 
concentración. Esos j6venes, cuyos padre. 
no tienen tierra que explotar, o a penas 
pequeñas parcelas, que van tirando como 
pueden, sacando de aqu{ de allá ingresos 
precarios y nunca seguros . . y esos jóvenes 
son, por desgracia, la f4AYORIA. 

Cerrando ya esta misiva el Colectivo 
Tempero (a la cuál , tal vez se le repro
chará de ser muy extensa para ser publica
da) yo le rogaría de utili zar el periódico ' 
Va l cemembra para expl il;ar y ac 1 arar 1 as , 
dudas, las incertidumbres y hasta lo que 
pud i e r an ser amenazas que se ci ernen sobre 
la agricultura, que sea espa?ioJa o de los 
Otl'OS pa ises europeos, en la perspectiva 
del tan esperado Mercado Común, sin fron
teras, a partir del . 92. Porque, s l es 
cierto que ese i nmenso y potencia l mercado 
de 320 mil lones de consumido r es ofrece I 
espe r anzas muy a] agüeñas, no es menos , 
ciel'to que muchos agricul tOl'es " van a de
jar sus pl urnas". Baste para justificar 
est.os temores con recoger 1 as decl arac io- . 
nes hechas por el Presiden te de la comi- ' 
"ión Suro;)ea , .TDcques Délnrs , desl)u~s de 
1 a CUr.!~re de .'efl's de :::s tado y " ,." ~ ,;. !> il'¡'ItO 
de le5 i)oce, f'eunida en or" J: j '.' )i:J S :} - filli.d t"!; 

4.¡ •• de ..,.,.. p85ado, p.r. t4'..tc11' del ' 
d tf 1 e j tI/e" i no.o "roh J c .... del P:'" .... ' 1' ''; 
anua l" de la Agricul tura. Pués bien; en 
v i s t a de la superproducción ya ex istent e 
de productos agrícolas -cereales, oleagi
nosas, derivados de la leche, etc,-, que 
obliga la comunidad a gastos enormes de 
almacenamiento y conservación, es posible 
que se · tenga que fijar un tope máximo de 
producción de 160 millones de tonel adasl 
años para el conjunto de los paises comu
nitarios, y que se deba dejar sin cul ti var 
hasta el 20% de las tierras hoy producti
vas. Además de las presiones .ejercidas 
por los EE.UU. de américa para obligar 
la Comunidad Europea a aceptar la importa
ción de un contingente de productos agrí
colas (maiz, soja, entre otros) que serán 
concurrentes de los europeos, y no hable
mos de los perjuiCiOS causados a nuestras 
economías por las fluctaciones del dólar, 
por sus incidencias sobre las monedas 
europeas. 

Qué quiere decir ésto respecto al 
tema de la Concentración Parcelaria. Pués, 
simplemente, que puede ser que esas tie
r ras se vean condenadas a ser barbechos 
o añojales. Ya que, la delimitación de 
los perímetros a cul ti val', puede ser que 
se haga alrededor de zonas donde existan 
industrias de transformación agrG ': ' '\limen
tarias. Y que la desertificacion ' 1nevita
ble de las tierras asi abandonadas, lleva- o 
rá consigo consecuencias demográficas, 
sociales y humanas; al menos éstos son . 
los temores exprimidos por algunas Asocia
ciones de Agricultores franceses, en un 
coloquio transmitido por la Radio. 

Ya existen indicios y. presagiOS de 
estas perspectivas; puesto que, a partir 
del 1 2 de enero del 89, los agricultores 
de 55 afios, que lo deséen, podrán coger 
el retiro, .. y dejar sus tierras, sea en 
barbechos sin cultivar, es decir perdidas, 
percibiendo una compensación anual de unas 
475.000 pesetas; o de consentir que sean 
integr-adall: en c:oncentrac i ones parcel arias, 
por .un periodo determinado, poco más o 
menos en las mismas condic i ones . Son noti
cias difundidas por una Radio Española , 
recientemente, que salvo erro!' , creo haber 
i nterpretado con fidelidad. 

'Entonces, puede s e r que haya muchas 
tierras a concentrar, más de lo que algu
nos desean. 

En cuanto al progreso, lo habrá, y 
ciertamente se espera; pero para ¿QUIENES? 
dentro de la competenci a feroz y rabiosa 
que se va a fibrar. Porque l a Europa Comu
nitaria, ta l como se quiere construir , 
va a ser la de la Gran l"inanza Bancaria, 
la de l as Economias ' de ?rovec:1O, y l a de 
un ;'lercado de Consumo en donde se 1 ibr arún 
r udos combates para vendt'r l os pl'oduc los 
de l os dife rent.es paise s comunitarios. 
?ara e ll o todo,; ue A1::V¡ y 5~ .PliEPARAr-; · 
'~1 0Gerll i zando J ::-ées ~ (, IlC l'! !"'~ fl dC) y , sobre 
~ c.'d.t> I r:O~~Cf.r :T s;:,.-~;)t:, :;-'J3r -::~:\~ j :::, I j);1"¿] t '-:" r1cr 

1M" Fu ..... . '( (J PARO a~a, y lo¡ C~(515 
jje ~8Vdi2.., y (;e t)~c;e re&pOIlUbJe¡¡ <le filIa 
a l os ellligrados, "or donde quiel'a que sea, 
en un ambiente de intolerancia y de RACIS
MO. 

Estos son l os verdaderos PROBLErt,AS 
de la s oc iedad de consumo en que vivimos, 
y a los que debL""os ,'e flexionar , Lodos 
juntos, para encontra r sol uciones jus tas 
y humanas. 

Andrés l" ". - . Pi cazo Villena 
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DEBATE 
. J. 

POLITICO EN TARA.ZONA 
Recientemente, la lucha dia16ctica que venia produciendose en los pasillos 

de nuestro Ayuntamiento, ha dado a luz a unos "panfletos" politicos que nuestros 
vecinos han podido leer. En primer lugar aparecio el texto del PSOE hacia p~in
cipios de octubre y posteriormente unas tres semanas más tarde el de l. U. Re
f] ejamos en esta página los dos documentos integramente para la "posteridad". 
El Colectivo Tempero que pública éste periódico, no se pronuncia como es de su
poner con ninguna opción, aunque cada uno de sus componentes a nivel particular 
ten~a sus ideas formadas. Solamente esperamos que el débate suscitado haya ser
vido para aclarar una serie de puntos . que son de suma impo~tancia para la convi
vencia de nuestro pueblo. ' 

INFORMACION 
MUNICIPAL 

Ha pasado algo mas de un año desde que se celebraron 
las últimas elecciones municipales, y consideramos nece
sario aar una explicación de la actividad desarrollada en el 
Ayuntamiento por nuestro partido, en el que gran número 
de tarazoneros depositasteis vuestra confianza. 

Finalizadas las elecciones, el Grupo Socialista hizo una 
propuesta de gobierno de colabora!:ión en. el que partici
paban todos los grupos con representación, según su re
sultado en las urnas. 
Este ofrecimiento, iCómo no! fue rechazado por el Gru-
po de Izquierda Unida, incapaz de compartir con nadie 
responsabilidades de gobierno. 

El Grupo Socialista, como respuesta, se abstuvo en la 
votación de Alcalde, y aunque no cuestionó la persona de: 
Francisco Picaza, tampoco la apoyó. 

EII la formación del equipo de gobierno se nos Ofrel.l~ 
una presencia minoritaria, y aunque la razón y la experien
cia de otros años aconsejaba no aceptar, se intentó cola-, 
borar, dando un margen de confianza al grupo mayorita
rio, aunque sin comprometerse a nada. 

Hasta final del año :Ia situación en el Ayuntamiento ib~ 
empeorando por el espíritu autoritario que impulsaba a I~ 
concejales de I.U., que dirigian en solitario y de una manei 
ra ineficaz el destino !del pueblo. El año finalizó con un1 
desastrosa e impresentable discusión de unos presupuesl 
tos realizados en dos días con una absoluta falta de plani
ficación. En un alarde de improvisación y de chapucerisl, 
,mo, a nuestro grupo se le dió dos días antes del d~bat~ 
una copia dei presupuesto, que después no se pare<:la. e¡ 
nada al que se discutió. La propuesta del Grupo Soclahst 
no fué disparatada, pedir más tiempo para examinarlo, si 

· embargo, el grupo mpyoritario, en otros aspectos tan parj 
¡ simonioso tenía en esta ocasión una gran prisa Itotalmen¡ 
; te innecesaria, se hah aprobado otros presupuestos hast~ 
· en Agostol y aprobó ' el mismo con la ayuda del grupo de 
t AP. No se tardaron' ni dos días en aparecer problemas 
· presupuestarios con :Ia banda de música. . ' 

Lo anterior, unido' a la improvisación en el tratamlent? 
de temas fundamentales; a que las competencias de nues~ 
tras concejales eran meramente simbólicas y a una actua: 
ción del Alcalde totalmente discriminatoria hacia nue~tr~ 
concejal Delegada de Sanidad, por el hecho de ser mUJer. 
hizo que nuestro grupo renunciara a formar parte de la. 
Comisión de Gobierl1O y a las delegaciones que tenía asig 
nadas, pues no se qUería ser tapadera de nada ni de na 
die. ' . 
· Pese a las declaraciones del Alcalde por r~di9 y prensa, 
: y a las críticas demagógicas (es su especialidadl de .Ios 
, concejales de I.U., todavía este grupo no se ha defendido 
· de ninguna de las acusaciones que se le hicieron, pues 
· evidentemente eran ciertas. 

Han pasado varios meses desde aquello y todo continua 
exactamente igual: Las decisiones se toman a salto de ma
ta, no hay planificación, no se admiten sugerencias, Ia.s 

consultas a concejales, salvo raras excepciones brillan po'r 
su ausencia, la información municipal deja mucho que de
sear cuando se facilita; en fin, un auténtico caos a nuestro 
modo de ver. 

El eqUipo de gobierno, tras nueve años al frente de la 
gestión municipal, se encuentra totalmente agotado, no 
existen ideas ni imaginación suficiente para llevar adelan
te, con un mínimo de dignidad, la dirección del pueblo, y 
en estos momentos, el Grupo Socialista se perfila como la 
única alternativa valida y auténticamente progresista fren
te al conservadurismo real que caracteriza la política que 
sigue en estos momentos el gobierno, (o mejor dicho, el 
desgobiernol existente hoy en Tarazana. 

Todo tarazonero sabe las enormes lagunas que el no 
hacer de nuestros dirigentes está dejando en nuestro pue
blo, y estas son algunas de las preguntas que todavía es
tán por contestar por parte de nuestras autoridades: 

'- ¿De quién es la responsabilidad de las chapu
zas en el asfaltado de las calles? 

- ¿Cuél es la situación en el arreglo de la Avda. 
de Madrigueras? ¿Por qué este arreglo. que es 
tan cargo el que no estén de acuerdo los veci
nos. se termina justo en el solar del alcalde? 

- ¿Qué se ha hecho para fomentar el regadío. 
como se acordó en un acuerdo plenario? 

- ¿Cuéles son los criterios que se siguen en las 
contrataciones temporales? . 

- ¿Para cuéndo el parque en Taralona? 

y por último y como cosa reciente ahi tenemos la Feria, 
un ejemplo más de lo Que es la improvisación y la falta de 
organización y con preguntas a responder tales como: 

- ¿Quién cambió la obra de teatro sin consultar 
a nadie? 

- ¿Por qué se cambió el itinerario del encierro? 

- ¿Qué habría pasado si llega a estar cortado el 
callejón? 

- ¿Por qué tantas ganas de buscar un culpable. y 
no se acepta el fallo de organ.ilación? 

El Partido Socialista f¡naliza esta comunicación al 
pueblo de Tarazana ofreciándo a todos los ciudadanos 
nuestro Grupo Municipal. como intermediario para trasla
dar al Ayuntamiento aquellas ideas que estimen oportu
nas, garantizando a. ~uien ~onfie en nosotros que cual
quier sugerencia que nos ofrezca será tratada por nuestro 
grupo, Y propuesta, en su caso, al Ayuntamiento. 

INICIATIVAS Y 
PROPUESTAS DEL 
GRUPO SQCrALISTA 
AL AYUNTAMIENTO. 

- Regadio y Plan de Concentración Parcelaria. 

Se propone la realización de un Pleno Extraordi
nario para tratar el tema del regadío. El Grupo So
cialista es el único Que se muestra favorable incon
dicionalmente a su puesta en marcha. 

ACUERDOS y RESULTADOS: 

Que el Alcalde convocada Pleno cuando contase con 
toda la documentación. 

- Retribuciones de Alcalde y Concejales, 

Se propone estudiar el tema de las retribuciones 
Que perCiben el alcalde y los concejales por sus fun
ciones. 

ACUERDOS y RESULTADOS: 
Se deja sobre la mesa para tratar 'en el presupuesto de 

1988. Posteriormente, en este presupuesto el Grupo So
cialista propone un aumento del 5% igual que el .de los 
funcionarios. Por parte del resto de los grupos se aprueba 
una subida media del 25%. : 

- Periodicidad de Plenos. ! 
Se llama la atención por llevar 5 meses sin con

vocar un Pleno Ordinario. El secretario, a petición 
del Grupo Socialista lee un informe donde se mues
tra que no se cumple la legal~ad vigente. Se pro
pone Que no vuelva a suceder ~an lamentable suce
so, no aprobándose con la a~stención de A.P. y 
Grupo Independiente. ¡ 

- Universidad Popular. l.., . 
Se llama la atención por lal sl~uaclon de la Uni

versidad Popular, algo desorganizada; Sin un pro
grama definido de actuación, y sin ninguna claridad 
en la gestión. Se propone crear una comisión ges
tora y convocar un concurso público para cubrir la 
plaza de coordinador. i 

ACUERDO y RESULTADOS: I 
. Se acuerda crear la c.omisión gestora, no así la plaza de .. 

PSOE 

ALBERTO-TV 
lA EXPOSICION MAS AMPLIA EN TV y VIDEOS. 

THOMSON SIEMENS PHILIPS---ELBE 

VALDEMEM."A 

foordinador argumentando el Grupo ~e I.U. que en ~ichO' 
'caso se debería pagar la cuota de la; Segundad SOCial al 
~rabajador, mientras que en la situación actual no. No deja 
. de ser extraño el argumento procedente de un grupo co
munista. 

- Regulación del tréfico. 

Se propone al pleno que se solicite un estudio 
del tráfico en Tarazona, con indicación de las posi- . 
bies soluciones a sus problemas. 

ACUERDOS y RESULTADOS: 

Se acuerda solicitarlo a la Dirección Provincial de T ráfi
ca. Se desconoce si se hizo. 

- Plan de Empleo Local. 
Se propone crear una partida presupuestaria pa

ra promocionar el empleo mediante alguna fórmul~, 
como por ejemplo, subvencionando créditos. 

ACUERDOS y RESULTADOS: 

Se acuerda crear la partida y estudiar algún mecanismJ 
para utilizarla junto a la Junta-áe Empleo. La partida no se 
creó en los presupuesto y este acuerdo fue olvidado. 

- Carencia de..solares.. 
Se propone permutar un solar del Ayuntamiento 

por otro a la Champiñonera «La Manchega", 

ACUERDOS y RESULTADOS: 

Se acuerda iniciar conversaciones con la Cooperativa. 
«La Manchega». Segunñliéstra noticias, esto no ha ocu-
rrido. 

- Criterios de contratación de personal. 

Se propone la aprobaci.ón de una ~erie de crite
rios, Que estimamos justos, para la contratación de. 
personal laboral que realice funciones en el Ayun
tamiento, con arreglo a un baremo basado en las 
cargas familiares, antigüedad en desempleo y edad 
de los solicitantes. . 

ACUERDOS Y RESULTADOS: 

Se pasa la moción a la Junta Local de Empleo, ésta de
sestima la moción. 

- Análisis clínicos, 

Se propone solicitar Que semanalmente, se reco
jan en Tarazana las muestras necesarias para los 
análisis clínicos, evitando desplazamiento a Albace
te para los interesados. 

ACUERDOS y RESULTADOS: 

Se aprueba por unanimidad. EIINSALUD contestó, de
negándolo provisionalmente por carecer del personal ne
cesario . 

TARAZONA DE LA MANCHA 

SEPTIEMBRE, 1988 

" . 

LOEWE 
SERVICIO TECNJCO PROPIO 

5 AÑOS DE GARANTIA 

A~ARATOS ·DE IM·PORTACION 

VIDEOCLUB 

VIRGEN 44 FELIZ NAVIDAD T elf. 480}/4.3 

y PROSPERO ANO NUEVO PARA TODOS MIS CLIENTES 

~--~------------~~----------------------~--------------~. -1-
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IZQUIERDA UNID~ 
INFORMA 

TARAZO NA DE LA MANCHA 

Esto es /o que hace el PSOE. 

Tras el descalabro electoral que el PSOE 

llevó en Tarazona en las pasadas elecciones 

municipales (tenían el champán preparado) el 

grupo socialista, en vez de trabajar por su 

pu~blo, se dedica a lanzar bulos, mentiras y a 

guardar ~ilencio cuando tienen que hablar. 

Actuando así, sólo pretenden desgastar al 

alcalde y equipo de .gobierno para dentro de 

UJlOS años presentarse como los salvadores, 

pero se equivocan, en las próximas elecciones 

e(pueblo elegirá libremente a sus 

Por ellos la Casa del Pueblo está en ruinas: retJresen tan tes. 

~QurnRDAUNrnA.------------------------------------~ 

Ante el panfleto de Información municipal que ha~ unos días ha lanzado el PSOE, no le queda más ~medio que 
salir_ ~l paso con la VERDAD, ya que en ese panfleto de desinformación hay un ataque personal a la figura del alcalde y 
a Mas concejales elegidos democráticamente por su pueblo. Pero lo más grave de todo es que habiendo cuatro 
representantes socialistas en el Ayuntamiento se tengan que refugiar para decir las cosas, en un panfleto que les han hecho 
en Albacete, no atreviéndose a decirlo cara a cara en las muchas reuniones del Ayuntamiento. 

Por otra parte no es extraño que sus comentarios sean 
falsos ya que quien los hace no es concejal ni vive en Tarazana, 
simplemente los maneja como a las marionetas que sólo si 
mueven cuando desde arriba se les tira de la cuerda. El grupÓ 
socialista está en su derecho de informar a su electorado de la 
forma que lo desee, pero nosotros pens~mos que no es ¡¡cito ni 
de espiritu democrático mentir y confundir al pueblo ya qu~ 
de lo que dicen: . - . : 

NO ES CIERTO que el grupo socialista quisiera colaborar 
en el Ayuntamiento, ya que cuando tenían responsabilidades 
no aportaron nada y ahora que han dimitido hay concejales del 
PSOE que vienen faltando a casi todos los plenos. 

NO ES CIERTO que los presupuestos se realizaran en dos. 
dias. La Comisisón de Hacienda (de la que forma parte el PSOE 
) les dió el visto bueno y el pleno por mayoría los aprobó. La 
Diputación sí aprueba los presupuestos en verano y así les va 
y nos va a todos. 

NO ES CIERTO que el alcalde disCriminara a la que era 
concejala de Sanidad por ser mujer; al contrario, ha sido el1a 
sola la que con su poca tenacidad, le ha parecido más cómodo 
retirarse y dejarse defender por los varones del PSOE. 

NO ES CIERTO que se improvisen temas fundamentales, 
más bien es la Diputación, el gobierno regional y nacional los 
que no l1evan una política coordinada y clara lo que hace que 
muchas veces los Ayuntamientos se vean involucrados en si
tuaciones dificiles: Ejemplos: la restauración de la plaza, la 
Universidad Popular, los planes provinciales, el centro 
sanitario .... etc. 

NO ES CIERTO que Izquierda Unida haga demagogia, es 
que el grupo socialista si no es aplicando el rodillo no sabe 
participar en un gobierno democrático, aceptando que hay 
otros grupos y personas con ideas distintas a las suyas. 

NO ES CIERTO que el Ayuntamiento en esta legislatura 
h . l~ d I ~!'o lol do LiI1l.0 11tl!!'oWo. !)jn ClJ lIVUU lr plenu:;, Ahí cstall las 
actas que demuestran la periodicidad de las sesiones a las que 
hay que añadir las innumerables sesiones de trabajo que se 
convocan y que lo pueden demostrar no sólo los concejales de 
Izquierda Unida, sino tambien los de AP y el independienta. 
En un año hemos hecho dieciocho plenos, cuando la ley con 

. cuatro ya se cumpliría. Además que nos digan un solo Ayun
tamiento de la provincia que haya realizado más plenos que el 
nues'f .... ninguno. 

NO ES CIERTO que el PSOE se perfile como una alterna
tiva de gobierno en Tarazana, para ello tienen que ganar unO!! 
elecciones y hasta ahora su trabajo por el pueblo deja mucho 
que d~ar ya que abandonando sus puestos en el Ayunta
miento' en tan sólo unos meses en ellos. han mostrado un 
prematuro cansancio. 

RESPl EST.\ .\ ses J:\TERROG.\;\jTES 

En su panfleto los socialistas preguntan sobre una serie 
de cuestiones para qJe las respol1dan las autoridades. Es 
lógico que lo hagan ya que el1os, aun siendo autoridades, no 
saben responder y es que como no van al Ayuntamiento no se 
enteran. De todas fonnas, les respondemos desde aquí, aun
que en lo sucesivo les infonnamos que el alcalde está todo el 
dia en el 'Ayuntamiento y que gustosamente les atenderá a 
el10s y a todo el pueblo como viene haciendo desde hace más 
de nueve años. . 

RESPONSABD.IDAD DEL ASF ALT ADO DE LAS CALLES 

Si es que hay chapuza, quien subasta, l1ama a las empre
sas que les dala gana (y muy extraño nunca hay \)ajas) y tiene 
la fianza de las obras de los planes provinciales es la Excma. 
Diputación socialista. El Ayuntamiento a través de su concejal 
de obras, siempre esta pendiente de las obras y en su caso 
denuncia y pone en conocimiento de los técnicos los defectos 
detectables. 

It. Caja de ~Ibacete 

--8-

A VENIDA DE MADRIGUERAS 

El pleno de anterior corPoración acordó por unanimidad 
el arreglo de esta avenida hasta, como siempre, el dinero de los 
planes provinciales diera de sí. Uegó hasta unos metros antes 
.Ie donde el alcalde tiene un solar, el ailo que viene cuando 
c:ontinúe la obra el metro lineal será más caro y por lo tanto la 
I ontrihur:i6n n!'pp.r:in l mói!'nlt;¡ , ;. nl~'1I!fic:in () pnrilldicn a l ak:d 
de? ¿Qué hubieran dicho si sucedQ lo contrario. que la obra 
incluye lo del alcalde? Dirían entonces que el solar del alcalde 
se ha revalorizado. Y que conste que de buen agrado para el 
alcalde hubiera sido que arreglaran hasta el solar. 

Además meterse de forma tan personal con Francisco 
ficazo ViIlena, no sólo es de mal gusto, sino que es atacar des-

tructivamente la virtud de una persona que si se puede tachar 
de algo, es de todo, menos de aprovechamiento de su caIgo . • 

ELREGADIO 

Aunque la polltica de riego (la agricultura) es competen
cia del gobierno regional y nacional, este Ayuntamiento en 
repetidas ocasiones se ha manifestado unanimemente por el 
regadío) si no viene antes hay que preguntarselo a quien 
corresponda. A diario el alcalde se reune con los miembros del 
IRYDA y se solicita todo tipo de colaboración. Es el gobierno 
socialista el que debe responder qué está haciendo con la 
agricultura ¿Por qué no se venden nuestra lentejas y traen 
turcas? ¿Qué han hecho y qué van a dar por el mildiu? Nunca 
el c~mpo ha estado tan mal y desatendido y el único respon
sable es un gobierno que se preocupa más de importar produc
tos agrícolas que fomentar la agricultura familiar que hay en 
toda nuestra región. 

CONTRATACIONES TEMPORALES Y PLAN DE EMPLEO 

Los contratos temporales los propone la Comisión de 
Empleo (compuesta por un concejal de cada grupo y represen
tantes de los sindicatos y patronal); no nos extraña que no 
sepan los criterios de contratación ya que el representante del 
sindicato socialista no asistió en todo el año a las reuniones. 
De forma muy distinta contratan los socialistas a los emplea
dos en la Diputación y Caja de Ahorros. 

Espalla es el país de Europa con más índice de paro y el 
problema mas grave que tiene. Nosotros bien nos preocupa
mos de este problema yeso lo saben todos los trabajadores, ya 
que si hay plan de empleo rural , subsidios, etc. es porque los 
comunistas estamos siempre en esa brecha. 

EL PARQUE 
------~----------------------------------. 

Evidentemente Tarazona necesita un parque. El grupo de 
Izquierda Unida "S el primero que lo propuso, pero también 
J11·("I· .... il ;íhilllll)!' y !"C1Il 111;'1' IIrgl'llI ia ,,' agua para heber y ah í 
esta . Necesitamus UII ce ntro de Cllsmlanzas medias. un centro 
cu ltural. nuevas instalaciones deportivas. comprar un cine .. . 
etc. Para consegui r todo eso. además de solicitarlo (que ya esta 
hecho) hay que luchar por ello. buscar financiación sin que al 
pueblo hay que agobiarlo con impuestos y en ello estamos 
todos los dias y en estas tareas seguímos sin contar con la 
ayuda socialista 
LA FERIA 

La feria en Tarazana la organiza una Comisión de Fiestas, 
compuesta por un representante de cada grupo político y un 
número igual de vecinos propuestos por los grupos. Las fiestas 
saldrán bien o mal, pero no se puede hablar de improvisación 
porque es atacar a esa comisión (en la que los socialistas tienen 
dos representantes) que trabaja casi todo el año; aunque la co
laboración de algunos concejales sea bastante sosa. Nadie de 
aqul cambió la obra de teatro (yen su día se aclaró), nadie dió 
I~ orden del cambio del recorrido del encierro, y como no 
somos futurologos ni aguafiestas no sabemos qué hubiera 
pasado si la calle hubiera estado cortada. Lo normal es que los 
toros hubieran dado la vuelta como en otras ocasiones. 

Ahora bien, si tenemos que decir que para responder a 
todo ello el concejal de servicio ese dia era Isaac López Picaza 
que no apareció hasta las diez de la mailana. SI tenemos que 
aclarar que tres concejales (que ese día no tenían servicio) Juan 
Jose Moreno Aroca, Francisco Neftali Cómez Martinez y ' 
Craciano Picaza estuvieran desde' la madrugada junto con 
muchos vecinos y espercialmente los camioneros tapando las 
calles. 

NUESTRO TRABAJO EN EL AYUNTAMIENTO 

Desde las últimas elecciones, los comunistas en el Ayun
tamiento hemos propuesto y, e.n su caso, llevado a cabo, las 
siguientes proposicion.s: 

-Petición de la histórica "Casa del Pueblo" que en ruinas 
desde hace alias, podría construirse un edificio que albergara 
a todas las asociaciones del pueblo. Los socialistas prefirieron 
que este en ruinas a que sea realmente del pueblo. 

-Solicitud repetidas veces de un centro de EnseilaAzas 
Medias.' 

-Realización. además rinl parque. de Ulla zona de rer.rno 
en comunidad con Madrigucrus. 

-Creación de una zona deportiva más amplia en el campo 
de fútbol con polideportivo cubierto, piscina y pistas_ 

-Solicitud a la Diputación de una filial del conservatorio . . 

-Recrecido y reforma de la carretera comarcal 312 y 
ensanche de la carretera Tarazona-Villalgordo. 

-Propuesta de búsqueda de locales para la juventud. 

-Construcción en el antiguo asilo de un nuevo centro 
sanitario que albergue las necesidades mlnimas de nuestra 
zona de salud y en el edificio'anexo la construcción del centro 
social-polivalente. 

-Más prnstaciolll" al INEM l' Caja rin Ahorros . 

-Declaración del cine Sanchíz como bien cultural y llevar 
a cabo su compra. 

-Realizar un referendum sobre las subvenciones a los 
empresarios taurinos. 

-Desarrollo de la ordenanza municipal sobre ruidos. 

-Propuesta del alcalde de crear una comisión informati-
va específica sobre agricultura. 

-Sendas proposiciones contra la instalación de campos 
de tiro en Caballeros y Anchuras. 

-Infinidad de viajes y gestiones pará que dé una vez por 
todas se lleve a cabo la 2' fase de la restauración de la Plaza 
Mayor. 

-Trei.la rinl agua del nuevo pOlO. 

-Además se participa con la Diputación en el Plan ln- ' 
formático. Consorcio de Servicios Sociales y Patronato (si es 
que funciona) de Universidades Populares. 

De estas propuestas sólo dos no fueron votadas mayori-; 
tariamente por los concejales de los otros grupos y el resto se . 
estan desarrollando también con el apoyo y participación de; 
los demás concejales. Sentimos no poder decir con la ayuda ' 
del PSOE que mas bien pone impedimentos. 

En este cartel se ve clarillnente quien realiza las 
obras del Plan 1987 (~. de Madrigueras): 

LA DIPU1,ACION 
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AL ·,COLE 
DEPARTAMENTO DE ORIENTACION 

Se ha creado en nuestro cole
gio un departamente de Orientaci6n, 
solicitado por el claustro de profe
sores y consejo escolar del Centro, 
que sirva de apoyo Psicopedag6gico 
padres y maestros, en la dificil 
tarea" educati va. ' . 

El ' departamento de Orientaci6n 
está formado por: 

- Director del centro 
- Jefe de estudios. 
-Tutores de los respectivos 

cursos. 
Profesorado de apoyo. 

- Logopeda. 
~ .C9o~dinados del Departamento. 
Su programa de 'actuaci6n varia-

rá según los ciclos: 
,- . loa dete!?ci.~~ . y . prevenci6n 

de difi~~lta4es _ d,~,aprendizaje para 
el Ciclo Ini~ia1- .: : ';. ,," . .' 

- Ori~nta~i6n,: ,esco~ar para Ci-
clo Medio. , ~ , ~., ' 

. '.~ '':"........ "'! ; ... , 
- .Informaci6n ~9Cacional y pro-

fesional. en. e,1 <:;icJe) Superior. 
Para.-, Que. éste departamento sur

ta .fe'"t.q.: .• s ' imprescindible la cola
boraci6n . ;~e, lo~ padres, comunicando 
cualqu.ier. '" t~po de problemática de
tectada e~ sus hijos. 

Para resolver este tipo de pro
blemas !~ su~ .. hi).c:».s. 

BALANCE DEL CURSO 

El curso 87/88 ha tenido como 
todos, sus aspectos positivos y ne
gati vos. Si contamos que con éste 
curso han salido 40 alumnos con gra
duado y l3,con certificado podremos 
sentirnos satisfechos de la labor 
educativa llevada en la escuela. 
Es de . suponer que siempre queda un 
pequeño margen de fracaso escolar, 
el cual tenemos que intentar reducir 
con el apoyo de la familia, maes
tros y la sociedad en general. 

El nuevo curso (88/89) cuenta 
con matricula de 954 alumnos, dis
tribuidos de la siguiente manera: 

- 132 alumnos en preescolar. 
182 . 11 en Ciclo Inicial. 

- 297 ,. : en Ciclo Medio. 
- 343 11 en Ciclo Superior 
'En ' cuanto al' profesorado, la 

.plantilla esta formada por 43 maes
!tros con la siguiente destribuci6n: 
. Preescolar 6 

Ciclo Inicial 7 
Ciclo Medio 11 

. Ciclo Superior 11 
Coordinador de Orientaci6n 1 
Educaci6n Especial' 1 
Educaci6n'física 2 
Apoyo Integraci6n 2 
Logopeda 1 
Dirección con funci6n docente 1 

11 CONCURSO PROVINCIAL DE CARTE
LES DE CARNAVAL 

El Colegio Público "Eduardo 
Sanchiz" de Tarazona de la Man
cha, con obj eto de promover y 
difundir una fiesta tradicional 
y tan arraigada en esta locali
dad, convoca el 11 concurso de 
carteles de carnaval. 

Pueden ser participantes 
de dicho concurso todos los 
alumnos de E.G.B. de ciclo supe
rior de Japrov1nciade Albacete, 
presentando los trabajos al Cole
gio Público "Eduardo Sanchiz " , 
antes de finalizar el plazo de 
presentación (20 de diciembre). 

Las bases del concurso, 
vienen expuestas en los folletos 
de información, los cuales se 
deben respetar para que los tra
bajos puedan entrar en concurso. 

E~ cartel que reciba el 
primer premio Provincial será 
el que anuncie oficialmente los 
Carnavales 1989. 

VOLEIVOL TERE Y MARIAN 

El equipo de voleibol empez6 
a funcionar hace ' seis años de los 
cuales en tres ocasiones hemos sido 
subcompeones provinciales y el año 
pasado quedamos campeones de la pro
vincia y fuimos al . sector regional 
que se celebr6 en . Guadalajara en 
el cual se enfrentaban los ' ca
peones de las clncq provincias de 
Castilla la Mancha, allí quedamos 
en segundo lugar ' tras el equipo de 
Toledo, a pesar de que ' en el enfren
tamiento con Toledo les venciamos 
por tres set a dos. 

Con el fin' de que el voleibol 
tenga una continuidad al acabar la 
fase escolar (en la que se partiCipa 
en la categoría de infantil, es de
cir hasta 13 años) este año, además 
del equipo infantil estamos entre
nando y preparando tambien un equipo 
de cadetes (14 Y 15 años) con el 
objetivo de promocionarlo en catego
rias superiores. 

Como entrenadores del equipo 
trabajan D. Juan Adrés y D. Plácido 
y actualmente se cuenta con una se
rie de jugadores ya bastantes ex
pertos éomo: José "cometa", Fernan
do, Martin José, Serrano, Enr·· ique, 
Cesareo, Ramón, Eduardo etc. 

La competición consta de las 
siguientes fases: 

-Fase provincial: en la que 
se desarrolla una competición entre 
los distintos equipos de la provin
cia, y de cual sale un campeón que 
representa a Albacete en la fase 
regional. 

-Fase nacional: (solo en cade
tes) en la que se enfrentan los 
campeones de las distintas comuni
dades. 

Esta competici6n que empieza 
a mediados de noviembre se prolon
ga hasta mediados de mayo. 

ELECCIONES DE CONSEJOS ESCOLARES 

Proximamente se realizarán en 
el Colegio las elecciones encamina
das a constituir el nuevo consejo 
escolar, que estará compuesto por 
las siguientes personas: 

- el director del centro. 
- el jefe de estudios. 
- ocho profesores elegidos por 

el claustro. 
- cinco padres de alumnos, ele

gidos entre ellos. 
- tres alumnos del ciclo supe

rior de E.a.B. elegidos entre ellos. 
- un .con~ o representanté 

del Ayuntamiento. ::.';: 
- un representante del personal 

no docente. 
el secretario del centro, 

con voz pero sin voto. 

COMPOSICION DEL CONSEJO ESCOLAR 

EQUIPO DIRECTIVO: 
Isaac López Picazo. Director. 
Juan Carlos Sáiz Picazo. Jefe 

de Estudios. 
Faustino Picazo Oltra. Secre

tario. 
REPRESENTANTES PROFESORADO: 

Encarnación Amendrós Martínez 
José Manuel Reolid Colado. 
Rosa Díaz Fernández. 
M! Isabel Núñez Gandía. 
César ' Serna Piqueras. 
Llanos Landete Portero. 
Manuela García Díaz. 

REPRESENTANTES PADRES: 
José Vicente Soler GÓmez. 
Miguel Ruiz García. 

José M! Castillo Gallego. 
Silverio Moreno López. 
Juan José Moreno Aroca. 

REPRESENTANTES ALUMNOS: 
Santiago Ruiz García. 
Jesús Ramón Panadero Valera. 
Matilde Rubio Bueno. 

REPRESENTANTES AYUNTAMIENTO: 
Miguel Lucas Picazo. 

VALDEMEM."A 

c· 
MINISTERIO DE DEFENSA. LISTA DE RESULTADOS DE~ SORTEO R/89 

TARAZONA DE LA MANCHA 

.~. N~C. APELLIDOS Y NOMBRE DEMARCACION 

02 . 0a 5'!' LUC AS PIC.iZO tlI GUEL E . T R .M. SUR (MELILl.A) 
02.11 70 PICAZ O MORENO PEDRO MIGUE [ . T r':.M. SUR (MELIl. l.A) 
02 . 13 6B OLTRA PANADERO J UAN VICENT E.T r'.M. SUR (MELILL.A) 
02.19 70 TENDE'r-:' ESCRH'ANO .JlJ Ml ALON SO [, A. PRI MERA REGION AEHEA 

'{)'2"'22-':¡-0 PANA DEi· 0 TENE'ERO ' .... Fr-'ItJS1'·l:NO " .. ···· .. ··· E ·; · A; ·-· :S'E13 UNllA·-f(E13-:fON ··· AERl~·A-
02-,24 ,-65 -AL:W,RRt'!::' PICf'lZO ' ·A-I::BER'f·(}··-.. · .... ··· E-·d~ ·;- .. -SEGUNllA -·REGltJN ·AERE-A- ·· 
03.03 70 SANCHL ESCRIBANO .JaSE JOAQU I L A. SEGUNDA REGION AEI~EA 
03.21 70 SAIZ GOMEZ JUAN CARL.OS ARM ADA Z.MAF:. ESH,ECHO ' 
03 .27 70 OSSCJF( I,' PICAZa JaSE MANUEL. AF:MADA Z . MAR. ESTI~ECHO 
04.01 61 PICA ZO ,)ROCA JOS E ARMADA Z.MAR . MEDIT EF: RANE O 

-G4 . ·2,'} --:¡O .c;ARGIA ·l':AMIREZ ·· ANrONIO ·-··· ...... -ARtiADA '-Z-,-MAR-"'- MEH-,El':f",)NEO 
-0 5 . O., 70 TEBAR CUAR ',E RG . ADEU\IDO ···-[·, ·:r-·· R·. M • ·· .. -cEN1RO 
05 . ~2 70 MARTI N,_;~ MoriENO JESUS E. T R. M. CENTRO 
0~.17 70 PIC~ZC LOPEZ MIGUEl. E.T R . M. CENTRO 
07.01 70 SANO'IE:, GOMEZ MARTIN JESIJ E. T I~. M. l.EVANTE 
07.09 68 GARCIA Mr~RTINEZ AVELINO .. E. T R . M. LEVANTE . . 
-G+r2~.-bOM&Z--·-C-IH-Al-AIf-------FRANC-I·S-Gtl·-·-··-:....e...-f-··R·d'h-.i:EVAN-T-E----
(¡13-,..()S-+.-...-ARENA," --·-PIGAltl-·· .-.... -.. - -1 GNA8-Hl·--·--f: .. ::¡-.... R-,·th-·-I;:E VA-NT-E----.. ·-·---·-
08.11 70 RAMIR Ei.. CUARTERO MARTIN E. T R. M. LEVANTE 
08.28 70 TEND ERO PICAZO GINES E. T R.M. LEVANTE 
09.13 70 REQUENA PICAZO JUAN ANTONI E.T R.M. LEVANT~ 
09.2368 LOPEZ PEr,EZ JAIME I' E.T R.M. " LEVANTE 
.().9,.;!~ARC¡-A- ·-,- .f'>;ljARTERD- ---ANDRH-------€-:-T--f:rl\...--t€VAIH'E---- -·-
~..1J~-¡;:¡::;RE·Z-··- ---~Af.:A-----·,---.JE..s.uS.-_ANGEL- .. · .. -E....,...~-~,_L_1óVAN·:¡:f;-···-··-.. ·--
10.a 70 SIMAF\F:G SANCHEZ FRANCISCO 1 E. T R.M. l.EVANTE 
10. 19 70 JIMENE~ GONZALEZ SEBASTIAN E.T R.M. LEVANTE 

.10_.22 70, CUARTEF, O MONTEAGUDO JUAN ANTONI I E. T R.M. LEVANTE 
10.28 70 PICAZO MERINO MIGUEL E.T R.M. LEVANTE 
j.i . ...i.5-2-U....GARCIA .......... -SAJAAD'O_ .... _._..F..LO F,ENCI(l. ____ ....;.....;_,_r.- . .¡;;.~,.¡;;.VAN_n:~--·-·· .. -._--.-
.J.J.......2~--'~RO CA .. _. ··- --· .lliJEUO'. ____ ._ .• _ ._ . ....JW\N. -'~N.r.DN r ..... --&_r.~::...~.E.V_AN_r.E-----.--.------
12. 12 70 CASTFiO SIMAFiRO ANDRES ' E .T R.M. LEVANTE 
12.13 70 ,PIÑERO PICAio MIGUEL ANGE I L T R.M. LEVANTE 
12. 31 70 JIMENEZ GAl.LEGO GINES ' L T R. M. LEVANTE 

CONCIERTOS DE MUSICA CLASICA 
PATROCINADO POR LA CAJA DE' ALBA
CETE: 

Los días 19 y 26 de noviem~ 
bre de ]988, tuvieron luga~ en 
Hellín y La Roda respectiva
mente, dos conciertos de música 
clásica patrocinador por la obra 
social y cultural de la Caja 
de Albacete, en los cuales in
tervinieron Ana Luisa Espinosa 
(soprano) y Salvador Lopez Bel
monte (piano), éste último, / 
tarazonicho de toda la vida. 
SALVADOR LOPEZ BELMONTE.- Nace 
en Tarazona, recibiendo sus pri
meras clases musicales de su 

PROGRAMA 
1 PARTE 

Las tres hojas •... Arm. Fdco. 
Garcia Lorca. 
Los Reyes de la baraja •.. Arm . 
Fdco. Garcia Lorca. 
Los cuatro muleros ..•. Arm. Fdco. 
Garcia Lorca. 
El café de chinitas ..•• Arm. Fdco 
García Lorca. 
Sevillanas del siglo XVIII ..•. 
Arm. Fdco. García Lorca. 
La Lola .... E . Pertusa (sobre 
un poema de Fdco. García Lorca) 
Aquel sombrero de monte .... F. 
Obradors. 
Polo del contrabandista .... F. 
Obradors. 
Tres Morillas .•.. F. Obradors. 
El Vito .... F. Obradors. 

padre, que amplía más t;arde en . II PARTE 
el Conservatorio de Albacete Clavelitos •.. " J. Val verde • 
con D. José Mª Parra y D! Carmen Cuento de amor .•.. J. Jabuyo. 
Manzano (piano), D. Crescencio Jota ...• Manuel de . Falla. 
Díaz y D. José Miguel Moreno Canción del grumete .... J. Rodri
(armonía). Termina sus estudios En Jerez de la Frontera ...• J. 
con las máximas calificaciones, Rodrigo. 
r ealizando después cursos de canción de cuna ...• J. Rodrigo. 
perfeccionamiento con D. Gui- Tus engaños •... Halffter. 
llermo González, D. Adelino Ba- Punto de habanera .... Montsal
rrio y DI Consolación de Castro. vatge. 

Ha ofrecido varios recita- Duérmete, lucerillo ..•. Arm. Sal-
les obteniendo un gran éxito. vador López belmonte. 

Actualmente es profesor La tarántula .... J. Jimenez (La 
ti tular de piano del Real Con- Tempranica). 
servatorio de Albacete y amplía Tango de la Menegilda .•.. Fdco. 
sus conocimientos en Madrid. Chueca (La Gran Vía). 

~ 
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DEPORT,E-S', '!FUTBOL JUAN FRANCISCO LOPEZ (donde cabe destacar los muchos, 
aplazados o suspendidos y equi-

los, Defensas: Luis Carlos , So- pos retirados), se comenzó con 
riano, Navarro, Tete, Victor, un juego en el campo bastante 
Aurelio; Centrocampistas: Piñe- mediocre en el que la falta de 
ro, Ninota, Vicente 1, Samuel, ideas y direccion se notaron 
Delanteros: Vicente 11, Luis, en el mediocampo notablemente 
Chema, Chemen, tambien decir ya que no hay un autentico "ce
que ha sido baja de última hora rebro" u organizador en esta 

En la temporada 88-89 que 
hace ya algunas semanas ha co
men~ado el Ati Tarazona ha pre
parado un potente equipo con 
el que afrontar esta campaña 
con algunas garantias de exi to 
con lo cual la directiva que 
encabeza Julian Ruiperez, ayu
dado como vicepresidente por 
Antonio Heras y como secretario 
del club a ' Francisco Oltr~ (que 
lleva muchos años en esto del 
futbol) , como directi vos mas 
destacados; renovaron a Sebas 
(técniCO del club) por otra 
temporada más y para ellos se 
ficho' a varios jugadores como 
són Luis Carlos 'procedente de 
Madrigueras, Luis de la Roda, 
Soriano Albacete Baloinpie, los 
reincorporados esta temporada 
y que ya estuvieron anteriormen
te en el club como son Ninota 

el jugador madrileño Hita ima parcela del terreno con lo cual ~;;.;..---.;~..;.;...:.:-.;--:=:.::..:==-=-;;..:::........;:::.::::;;;;;:;.¡ 

y Chemen procedentes del Madri

gueras y Alto Jucar respectiva
mente y algunas incorporaciones 
de última hora como la de Vic
tor del At. Albacete en lo que 
respecta al capítulo de bajas, 
con respecto a la temporada pa
sada causan baja los siguientes 
jugadores, Molina 11 fichado 
por At. Jareño, Molina 1 y Picha 
a Iniesta, Yuyi, Juani to y Leo 
a Quintanar, Rafa servicio mili
tar y la última de Jaime, por 
lo tanto la plantilla esta com
puesta por los siguientes juga
dores porteros: Segovia y Car-

plantilla algo corta pero bas- han sido bastante los puntos 
tante homogenea de los que hay ' que se han escapado; pero que 
8 Albaceteños, 6 Tarazoneros con mas corazón que cabeza se 
y un jugador de Mahora en la han sacado fuera de nuestro pue
que a falta de confirmación ofi- blo. Cuando llevamos transcurri
cial ésta plantilla podría verse dos 11 jornadas de la competi
aumentada en algun que otro ju- ción el Tarazona lleva 10 parti
gador en breves fechas. Ya en dos jugados y un aplazado de 
lo deportivo decir que en la los cuales ha ganado 5, ha empa
pretemporada los resultados fue- tado 3 y ha perdido 2 con lo 
ron bastantes di~cretos donde cual se encuentra clasificado 
tan solo se ganó a Quintana. ' en 6ª poslclon con 13 puntos 
por la mlnlma, se empató con y 3 posi ti vos por detras de Mo
un devaluado Almansa y se perdió tilla, At. ~lbacete, ' Socuella
dignamente con el Moscardó Ma- mos, La Solana y Madrigueras 
drileño y el Albacete Balompie" en el momento de redactarse es-
ya en la temporada oficial tas lineas. 

Gracias Miguel: Por 
Tarazona en la T.V. 

Albacete monopoliza la T.V: 
Pedro Piqueras en el Telediario 
y el Chospe en Vicoanche. 

A algunos aspirantes a Cabo 
municipal también les gustan 
las chuletas. 

A los colegas de RADIO RIA
TO: Felicidades (Nos copian el 
nombre y nos invaden el local). 

Rumores de empedrar la Pla
za: Panza se blinda la boina 
por si acaso •.. 

Los faroles los vemos, pero 
el pago no todos. 

Dicen los de E.T.A: "Chori-
zo revilla, sabor que maravilla" 

Al carro se le ha puesto 
el Turbo. 

Alcalde de Tarazona al de 
Quintarar: "Oye, que las vaqui
llas se me han escapao". 
Respuesta: 
... Cling ••. 

"Riau-Riau ••• " 

MESA CAMILLA 
SI TODO SE ACABA SABIENDO 

_ La Esquina de la Marcela, 
madre empezó a hablar de 'lo tos más tarde volvió con sus ya sin "La Marcela", pero con 
buen muchacho que era el novio padres en el coche, que iban su memoria presente. 

Estos días noviembriles, de su nena y de que, mia tu, sin arreglar ni nada, el padre~-----------------' 
en que todo nos invita a estar pues igual no tardan mucho en aún con las abarcas. Se ve que queya se estaba cansando de la 
bien arrimados al brasero, inci- casarse pOl1'que como él trabaja estuvieron allí deliberando toda historia pero, no sé, con un 
tan a esas conversaciones noc- en Benidorm en los veranos. Eso la noche. A la una se fueron brillo en los ojos un tanto sos
turnas largas, tendidas, desde lo dijo un par de veces en la los Quintanareños y el padre pechoso. 
que se pone el sol hasta que carnicería cuando iba a comprar le ibe pegando empujones al mu- Inquirió, el de Valencia, que 
nosquierenechar "El Precio Jus- cuarta de gallina para poner chacha "a este ya lo espabilaré si ya no habia salido ninguna 
to" en la tele. Si, estos días un cocido "a mi nena es que le yo". Mañana a cavar olivas to preñada más "de COI' la Feria 
la mesa del mataero se ve visi- gusta la sopa una barbaridad". el día... ! encima que viven a yeso, que ' sabia que siempre~ 
t d h l

E f b Al sale". Nos miramos unos a otros a a por muc as a mas errantes so era en e rero. poco sus once vicios, asi nos pagan!. 
que, cansadas del ajetreo vera- empezaron a buscar piso, en / Y la madre de él, que se le ve en espera de alguna respuesta 

, d' , d ' t d abr ' 1 t b d L y, como nadie hablo concluimos nlego, ven lmla or y mas al' e 1 ya es a an casa os. a que es inuy buena la mujer iba 
f t t d t boda f e e 1 P " 1 todos en que nó se conocia nin-

aza ranero, ra al' e asorra ar- u n a lSClna, a sopa "ay como eres, si el crío lo 
d 1 1 b ... ' t b 1 b '1 1 guna más. Mi primo el de Valen-se cerca e a um re. ,-¡len ras muy uena, pero e al e so o haría sin querer" . .. En fin, 

d 1 t d d ' h tI' t cia, que no habia venido desde' 
se van repasan o os emas e uro as a as Sle e porque los eso es lo que le dijo la Carmen 

, b' t l'd d de Qu' t t' , la feria, parecio tranquilizar-mas re losa ac ua 1 a . ln anal' se enlan que lr. ésta que es vecina a mi tía Mª 
L d ' 1 t d' En fl' 1 h h d" se, dijo que sino habia más no-o 19O porque e o ro la n, que a muc ac a 10 a Juana. Yo, la verdad es que no 

d ' d d d' d ' t luz h Ell d' vedades, se iba a dar una vuel-espues e os las e aje reo ace una semana. os lcen había oído nada al respecto y 
en la cocinilla (habiamos estado que el crio es sietemesino, pero no tuve nada que añadir sobre tao cuando salió, la novia de 
de mataero ese fin de semana) se ve que ha pesado cuatro kilos el tema. "Sí, mi primo Miguel, la Tere, pre-

d ' , t ' t' porque aunque a guntó que si el de Valencia aún 
mi primo el de valencia, que Y ya me lras u, un Sle emeSlno los padres no se les notaba ni 
viene de vez en ,cuando, preguntó de cuatro kilos ... porque ella tristes ni nada, la madre se salia con la muchacha esa, la 
muy interesado por las últimas tenía ya una barriga que parecia pasaba ya hablando de lo buena Julia, con la que se ',enrolló 
novedades en lo que se refiere que iba a dar un trueno, si se que era la novia de su nene. este verano. Nadie lo sabia, 
a "estados de buena esperanza". le notaba hasta el ombligo. La Era puro teatro, porque menuda y todos resolvimos sabiendo la 
Rapidamente, todos hicimos el madre de ella, ahora la abuela, sargenta es. Hubo algun que otro fama de ligon de mi primo de 
corro más estrecho y empezamos dice que menos mal que lo ha comentario, pero nada sustancial Valencia y teniendo en cuenta 
a recordar los dos últimos ca- parido sietemesino P?rque, con , Entonces, la novia de mi primo la extraña ansiedad con Gue ha
sos. Lo contó, como siempre, lo grande que es, Sl lo llega Miguel añadió: "Paqui, cuentale bia preguntado por la futuras 
mi prima Paqui que se entera a tener de nueve meses, en vez lo de la otra, lo de la hija madres, que habría que llevarle 
de todo. Uno era el de una cha- de dormirlo en una cuna lo había del de la tienda". Mi prima Pa- la cuenta a la Julia, por si 
vala, casada ella desde este tenido que dormir en un remol- qui, que es la que más gracia ,acaso. 
pasado mes de abril. Resu] ta que. Ahí la carcajada fue gene- tiene para contar cualquier cosa La hija de "Totano". 
que el novio era de Quintanar ral y ya hubo comentarios por tomo aire como pensando por don
y no de muy buen nombre que di- parte, de todos, los más sabro- de empezar, saboreando ya la 
gamos. La familia de ella, puri- sos siempre los de mi tia Mª historia antes de empezar, sa
tana, conservador:a, muy conocida Juana que dice que un día en biendo que ya tenia ganada nues
en Tarazona, no veía con buenos febrero una vecina de ellos oía tra atención para ella sola .. 
oJ'os la relación de su única que tenían un escándalo en la loA' ' P , h b l largo y' ,ql prlma aqUl a o 
hija, su angelical chiquilla, casa un tanto subido de tono. tendid~ 
con el de Quintanar. Tampoco ' A] rato salió el novio un Yo, al de Valencia, lo veía 
se sabe el motivo del cambio poco airado (no atinaba con las que cada vez se estaba poniendo 
de opinión, pero de pronto la llaves del coche) y veinte minu- un poco más nervioso, así como 

- 10 - ' -
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